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OFFENER BRIEF 

Drei Tage schreibfrei haben mir die Zeit geschenkt alle meine Fachbücher fertig zu lesen und 
mich auch ein wenig auszuruhen um heute am Montag den 42-Seiten Tagesschreibrekord 
aufstellen zu können und wer weiß, vielleicht einen erneuten Schnellschreibrekord? Schauen 
wir Mal, dann werden wir das am Ende schon sehen. Wie dem auch sei, die 42 Seiten schaffe 
ich auf jeden Fall locker, eh klar, beim Schnellschreiben könnte es sein, muss aber nicht sein, 
je nachdem wie gut mich heute wieder meine geistigen Kräfte unterstützen, bei Seite stehen 
und die Höchstleistung mir ermöglichen. Bisher kann ich allerdings überhaupt nicht meckern 
und bin wirklich oftmals sehr überrascht, welche Höchstleistungen meine geistigen 
Fähigkeiten jetzt erbringen können und mich zu einem menschlichen Wortdauerfeuergewehr 
machen und Texte hier auf die virtuelle Seite feuern mit einer sehr ansehnlichen 
Wortschreibgeschwindigkeit, die sich aber noch steigern lässt. Übung macht den Meister und 
umso mehr ich das optimale Schreiben übe, umso höher Tagesschreibrekorde kann ich in aller 
Entspanntheit mir ergattern und verdienen. In den letzten drei Tagen habe ich keine einzige 
Schreiblust verspürt, da ich sehr guten Lesestoff zur Verfügung gehabt habe. Heute hole ich 
mir einen weiteren Schreibrekord, dieses Mal den 42-Tagesschreibrekord und übermorgen 
hole ich mir dann den 43 Tagesschreibrekord und so weiter und so fort bis ich beim 60-Seiten-
Tagesschreibrekord angekommen bin und es mir dann vorläufig reicht. Bin schon gespannt 
um wie viel ich auch meine Schreibgeschwindigkeit in dieser Zeit steigern kann. Wenn es mir 
so wie vorgestern und vorvorvorvorgestern gelingt auch Schreibgeschwindigkeits-
steigerungen umsetzen zu können, einmal mit 8 % und einmal mit 2,35 %, dann werde ich 
meine angestrebte Schreibgeschwindigkeit für ein Blatt A4 von fünfzehn Minuten und einer 
25 %-igen Steigerung relativ einfach erreichen können, ist heute schon abzusehen. Ich denke 
mir, wenn ich das optimale Schreiben noch gut trainiere ich noch zahlreiche weitere 
Optimierungen umsetzen werde können und meine Denk- und Schreibleistungen noch 
erheblich steigern kann. Ziemlich sicher sogar. Und ich denke ja nach wie vor positiv und bin 
Optimist. Daher denke ich werde das mit Leichtigkeit schaffen können, was ich mir bei der 
Schreibleistungssteigerung vorgenommen habe und werde somit mein derzeitiges optimales 
Schreiben noch erheblich verbessern und steigern können. Davon ist auszugehen. Und an mir 
soll es ja nicht liegen und ich werde weiterhin meine 100 % Leistung aufbringen, um alles zu 
erreichen und allen aufzuzeigen, was alles möglich ist, wenn man seine geistigen Fähigkeiten 
entwickelt hat und trainiert, um sein geistiges Potenzial zu nutzen und nicht zu vergeuden, wie 
es die allermeisten Menschen tun. Ich werde wie eine geistige Rakete in die geistigen Sphären 
vordringen die noch kein Mensch erkundet hat und ausprobieren was noch niemand 
ausprobiert hat. Ich werde in geistiges Neuland vordringen und alles ganz genau erkunden um 
der Menschheit zu dienen und eine geistige Revolution, eine geistige Weiterentwicklung aller 
Menschen anzustoßen und zu erreichen. Themenwechsel. Anzunehmen, dass ich Sie alle 
bescheiße und belüge kann ich nur mit einer Aufforderung zu einem öffentlichen Wortgefecht-
Duell beantworten und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich 
Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix 
& fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr 
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restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie 
denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können 
Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag 
bestätigen werde. OK? OK. Dann wissen Sie auch darüber Bescheid und brauchen mir nicht 
blöde zu kommen und behaupten von nichts zu wissen. Das können Sie sich jetzt abschminken 
und auch gleich aus dem Kopf streichen sowie vergessen, da das ja hier schwarz auf weiß 
geschrieben steht, und Sie es somit nicht mehr abstreiten können. Comprende? 
Themenwechsel. Nur damit das auch einmal ganz klipp und klar gesagt, hier geschrieben 
wurde und Sie mir überhaupt nichts vorwerfen können, dass ich das nicht gemacht hätte. Somit 
habe ich Sie um eine weitere Ausrede ärmer gemacht und Sie wissen Bescheid, mit was Sie 
sicher nicht durchkommen werden, weil allen das längst bekannt ist und Ihnen überhaupt 
niemand mehr glauben wird. Nämlich gar niemand mehr. Nein, ich kann und werde das für 
Sie mit Sicherheit nicht schönreden, hier schönschreiben, das können Sie sich abschminken 
und völlig vergessen, dass können Sie von mir einfach nicht verlangen und wird auch nie & 
nimmer passieren. Das ist einfach viel zu viel verlangt, deshalb wiederhole ich mich, dass 
können Sie gleich vergessen und sich völlig abschminken, das wird nicht passieren und das 
können Sie mir einfach überhaupt nicht zumuten. Wenn Sie wollen, dann kann ich Ihnen das 
so oft wiederholen, bis das Ihnen in Ihr Langzeitgedächtnis gelangt ist, also ca. sechs, bei 
Ihnen besser zehn Mal. Sie wollen es noch ein oder zweimal von mir aus erster Hand hören, 
hier lesen? OK, das können Sie sich abschminken und völlig vergessen, dass können Sie von 
mir einfach nicht verlangen und wird auch nie & nimmer passieren. Das ist einfach viel zu 
viel verlangt, deshalb wiederhole ich mich, dass können Sie gleich vergessen und sich völlig 
abschminken, das wird nicht passieren und das können Sie mir einfach überhaupt nicht 
zumuten. Haben Sie das jetzt verstanden oder möchten Sie es ein weiteres Mal von mir aus 
der copy & paste Abteilung erfahren: das können Sie sich abschminken und völlig vergessen, 
dass können Sie von mir einfach nicht verlangen und wird auch nie & nimmer passieren. Das 
ist einfach viel zu viel verlangt, deshalb wiederhole ich mich, dass können Sie gleich vergessen 
und sich völlig abschminken, das wird nicht passieren und das können Sie mir einfach 
überhaupt nicht zumuten. Ist das jetzt bei Ihnen bereits ins Langzeitgedächtnis eingedrungen 
oder muss ich es noch einmal hier hereinkopieren, an mir soll es ja nicht liegen, also gut: das 
können Sie sich abschminken und völlig vergessen, dass können Sie von mir einfach nicht 
verlangen und wird auch nie & nimmer passieren. Das ist einfach viel zu viel verlangt, deshalb 
wiederhole ich mich, dass können Sie gleich vergessen und sich völlig abschminken, das wird 
nicht passieren und das können Sie mir einfach überhaupt nicht zumuten. Sie können sich jetzt 
tatsächlich erinnern und es ist kein weiteres hereinkopieren mehr notwendig, dann möchte ich 
Ihnen hier an dieser Stelle mitteilen, dass wenn man es einmal mehr macht, als notwendig ist, 
dann hilft es, alles noch viel mehr geistig zu verankern, glauben Sie mir das einfach, nach dem 
Motto: umso mehr umso besser verankert: Also: das können Sie sich abschminken und völlig 
vergessen, dass können Sie von mir einfach nicht verlangen und wird auch nie & nimmer 
passieren. Das ist einfach viel zu viel verlangt, deshalb wiederhole ich mich, dass können Sie 
gleich vergessen und sich völlig abschminken, das wird nicht passieren und das können Sie 
mir einfach überhaupt nicht zumuten. Comprende? Jetzt sollte es auch in Ihr 
Langzeitgedächtnis eingedrungen sein, wenn nicht, haben Sie ein Problem mit Ihrer 
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Erinnerungsfähigkeit. Das möchte ich nicht für Sie hoffen, denn dann würden Sie nur mehr 
sehr wenig mitbekommen, denn: Der Mensch ist Erinnerung. Comprende? Themenwechsel. 
Klar ist, dass ich auch heute eine Höchstleistung erbringen muss, um den 42 Seiten 
Schreibrekord mir zu holen. 42 Seiten Text am Tag einfach aus dem Kopf zu schütteln ist mit 
Sicherheit nicht einfach und kann nicht jeder, besser gesagt kann fast niemand oder überhaupt 
nur einer der Schreiner. Das kann man nicht abstreiten, und muss man sich einfach 
eingestehen. Wenn Sie allerdings noch viel mehr draufhaben sollten, dann können Sie das 
gerne öffentlich unter Beweis stellen. Eh klar. Allerdings glaube ich nicht, dass irgendwer in 
meinem E-Mailaussendekreis das auch nur annähernd draufhat, dass zu machen, da ich es ja 
hier mit lauter geistig Unterentwickelten Menschen es zu tun habe. Daher kann ich behaupten, 
was ich hier behaupte. Themenwechsel. Zurückzukommen auf den CSF. Wenn man ein geistig 
unterentwickelter Versager ist und beim CSF untergekrochen ist, dann arbeitet man jetzt genau 
dort, was der Name versucht zu vermitteln. Zentrale schändlicher Versager – CSF. Als 
Virginia Farm Boy und CSF-Agent versagt man auf ganzer Linie und steckt seinen Kopf in 
den Sand, um aktuelle dringend anstehende Aufgaben nicht zu erledigen und seinen 
Verantwortungen, Verpflichtungen und Aufgaben pflichtwidrig, fahrlässig, risikofreudig, 
straffällig NICHT gerecht zu werden und dadurch die Sicherheit, das Leben und die Zukunft 
aller Amerikaner zu gefährden. Somit machen die derzeit beim CSF untergekrochenen geistig 
Unterentwickelten den CSF zum Risiko, zur Gefahr, zur Bedrohung aller Amerikaner und die 
Amerikaner müssen sich für die NICHTERFÜLLUNG der Sicherheitsaufgabe durch diese 
arbeitsunwilligen CSF´ler noch im Jahr 12 Milliarden Dollar dafür hinblättern, dass die geistig 
Unterentwickelten beim CSF alle Amerikaner gefährden, deren Leben bedrohen und deren 
Zukunft aufs Spiel setzen und völlig UNKLUG agieren, also von intelligent meilenweit davon 
entfernt sind, sich intelligent zu verhalten. Durch Serien wie Homeland und anderen 
beeinflussten Serien und Hollywoodfilmen hat der CSF es geschafft sein Image in den USA 
aufzupolieren und durch ständige Wiederholen es allen Amerikanern in deren Gehirne zu 
waschen und die verbreiteten CSF-Lügengeschichten stellen den CSF positiv dar sowie loben 
und preisen den CSF, dass jeder Realist der selbst recherchiert es einfach nicht mehr glauben 
kann, was für eine Selbstbelobigung, Selbstüberschätzung des CSF´s hier in die Hirne der 
Amerikaner indoktriniert wird. Gehirnwäsche wurde aber 1975 durch die UNO verboten, ist 
hier an dieser Stelle dem CSF, der NATO, dem Pentagon und den gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartnern-Totschweigern und den gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen 
und völlig würdelosen US-NATO-konformen Hofberichterstattern-Totschweigern zu 
erinnern. Weil wir gerade beim Thema Gehirnwäsche und Gehirnkrieg sind: HÖRT MIT DER 
KOGNITIVEN KRIEGSFÜHRUNG GEGENÜBER DER BEVÖLKERUNG IN DEN USA 
UND EUROPA AUF. HABT IHR DAS VERSTANDEN? Ja, das ist im vollen Ernst 
gefordert. Glauben Sie mir das einfach. Wenn Sie klar denken könnten, geistig entwickelt 
wären, einen Verstand und Vernunft besitzen, dann wären Sie meiner Meinung und Ansicht. 
Können Sie etwa immer noch nicht sinnerfassend lesen? Sind Sie immer noch geistig 
unterentwickelt und vergeuden Ihr geistiges Potenzial? JA? Sind Sie nicht fähig die geistige 
Meisterschaft selbst machen zu können, dass ist Ihnen viel zu hoch und Sie können sich 
überhaupt nicht vorstellen, wie Sie das anstellen und hinbekommen sollen? Dann lesen Sie 
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doch noch einmal den gesamten offene Briefe-Totschweiger Papierkrieg. Und jetzt kommt ein 
Tipp: Markieren Sie alle Stellen die um die geistige Meisterschaft gehen und handeln einfach 
mit einem gelben Marker mit gelber Farbe. Oder Sie schneiden Sich diese Texte gleich aus 
dem offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg-Schriftverkehr heraus. So einfach. Sie haben 
alle Informationen die es benötigt, um selbst die geistige Meisterschaft ausüben zu können 
und sich seine geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden, zu trainieren, zu evaluieren 
und zu optimieren von mir schwarz auf weiß kostenlos zur Verfügung gestellt bekommen. Das 
können Sie nicht abstreiten, da alles schriftlich vorliegt. Sollten Sie einen offenen Brief nicht 
mehr haben, dann können Sie diesen auch unter www.aktivist4you.at sich dort kopieren und 
wiederbeschaffen. Da gibt es keine Ausreden. Ich habe ja nicht nur alle offenen Briefe im 
Totschweiger-Papierkrieg ihnen allen per E-Mail zukommen lassen, nein, ich habe auch alle 
offenen Briefe am Blog www.aktivist4you.at veröffentlicht und wenn Sie nicht unter 
Erinnerungslücken leiden, an Demenz leiden, an geistigen Verfall leiden, dann sollten Sie das 
ja längst wissen, dass ich immer alle offenen Briefe am Blog veröffentliche. Seit Anfang an. 
Systematisch. Transparent. Ich bin sowas von transparent, da ich ja überhaupt keine 
Geheimnisse vor irgendwem habe. Mich zu „überwachen“ ist sehr einfach. Man muss nur den 
Blog www.aktivist4you.at jeden Tag folgen, dann weiß man ganz genau, was ich mache und 
gemacht habe. Somit bin ich für die Öffentlichkeit ein offenes Buch. Jeder der sinnerfassend 
lesen kann, weiß ganz genau darüber Bescheid, was ich gerade unternehme. OK? OK: Aber 
ich denke, Sie wissen das eh ganz genau und der eine oder andere macht sich deswegen 
Gedanken und der eine oder andere macht sich Befürchtungen sowie der eine oder andere 
scheißt sich an und der eine oder andere macht sich Sorgen als auch der eine oder andere sich 
ängstigt aber auch der eine oder andere überhaupt nichts checkt, so verschieden sind die geistig 
unterentwickelten CSF´ler und die geistig unterentwickelten gekauften, korrupten, gierigen, 
skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger. Eine kunterbunte Welt 
unter den geistig Unterentwickelten. Themenwechsel. Können sich eigentlich geistig 
unterentwickelte CSF´ler sich vorstellen, wie es sein wird, wenn es keinerlei Schutz für alle 
CSF´ler mehr gibt. Also keine schützende Hand die CSF´ler vor juristischer 
Verantwortungsübernahme mehr vorhanden ist? Machen Sie darüber lieber eine Supervision 
und zu Hause eine ausgedehnte Selbstreflexion und ergründen dieses Thema so tiefgründig es 
ein geistig Unterentwickelter irgendwie zusammen bekommt. OK? OK. Stellen Sie sich 
einfach vor, Sie stehen vor Ihrem Richter und der fragt Sie: WARUM HABEN SIE EINEN 
SCHEISS GEMACHT UND IHNEN WAR DIE SICHERHEIT, DAS LEBEN UND DIE 
ZUKUNFT ALLER AMERIKANERN EINEN SCHEISS WERT UND HABEN NUR 
IHREN KOPF IN DEN SAND GESTECKT, HABEN TROTZ GÖTTLICHER 
AUSROTTUNGSGEFAHR NICHT, ICH WIEDERHOLE, ÜBERHAUPT NICHTS GETAN 
AUSSER IHREN KOPF IN DEN SAND GESTECKT!!! Was können Sie dem Gericht und 
der Öffentlichkeit darüber mitteilen, Sie wissen Sie stehen unter Eid und einer 
Wahrheitsverpflichtung und Sie stehen NICHT mehr unter dem Schutz der CSF. Haben Sie 
das verstanden? Und eines möchte ich Ihnen auch noch sagen. Wenn Sie versuchen das 
Gericht anzulügen, dann werden Sie die Härte und zwar die volle Härte des Gesetzes zu spüren 
bekommen. Also, was wollen Sie mitteilen? OK, können Sie sich das vorstellen? Dann fühlen 
Sie sich tief rein, und beantworten sich diese Frage Ihres Richters, dann können Sie sich schon 
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darauf einüben und sind gut vorbereitet, wenn man Sie alle zur juristischen Verantwortung 
zieht. Comprende? Nur damit Sie auch alles berücksichtigen, was es zu berücksichtigen gibt. 
Ich werde gerne als Zeuge bekunden, dass Sie es nicht der Mühe und Verantwortung wert 
gefunden haben mir Terminvorschläge für Friedensverhandlungen zu unterbreiten. Wissen Sie 
etwa immer noch nicht, dass es sich hier um eine sehr todernste Angelegenheit geht und es 
sich mit Sicherheit um keinen Witz, keine Lüge, keine Geschichte handelt. Ich wiederhole 
mich: DAS IST SEHR TODERNST. ALLES. MIT GOTT IST NICHT ZU SPASSEN & 
SPIELEN. Glauben Sie mir das einfach, auch wenn Sie ein Ungläubiger und ziemlich geistig 
Unterentwickelter Versager von der CSF sind. Holen Sie sich endlich die klügsten Köpfe der 
USA. Die haben Sie wirklich sehr dringend notwendig. Die allerklügsten Köpfe. Können Sie 
zumindest das verstehen, dass wenn es um alles geht, man beim geistigen Kapital nicht sparen 
darf. Wenn es die allerklügsten Köpfe benötigt, dann sollte man auch die allerklügsten Köpfe 
einsetzen. Ich rate Ihnen zu Noam Chomsky, dann einige Jungs vom Silicon Valley, von der 
Standfort University und … das sollte doch für die CSF nicht zu schwer sein die geistige Elite 
der USA zusammenzutrommeln. Wenn die CSF´ler aber schon wieder gar nichts checken und 
alles völlig falsch einschätzen, weil sie eben ziemlich geistig unterentwickelt sind, und sich 
immer noch nicht profunde Berater geleistet haben und nicht schon wieder völlig zu versagen, 
und immer noch keine Supervisionen, Mitarbeiterfeedbacks, Selbstreflexionen, geistige 
Entwicklung betreiben, da Sie bis jetzt es geistig immer noch nicht zu Stande gebracht haben 
wertvolle Informationen für sich die CSF zu verwenden, und auch noch kein 
Qualitätsmanagementsystem installiert haben, dann sind die CSF´ler was sie sind. 
TOTALVERSAGER die die Sicherheit aller Amerikaner sehr gefährden und als inkompetent, 
geistig unterentwickelt, erkenntnisschwach, unintelligent, unklug und vieles mehr angesehen 
werden müssen. Wer pflichtwidrig eine Arbeitsverweigerung begeht, sollte juristisch dafür zur 
Verantwortung gezogen werden, damit man hier für Abschreckung sorgt. Wo kommen wir 
denn dahin, wenn den CSF´ler alles durchgegangen wird. Klar ist. Vertrauen ist gut, Kontrolle 
ist besser. Und klar ist, wo keine Kontrolle ist, da herrscht Korruption. Comprende? Und wo 
Korruption herrscht, da sollte Mal ein Buchprüfer prüfen. Ich bin zufälligerweise auch 
Buchprüfer und könnte die Buchhaltung der CSF der letzten zehn Jahre unter die Lupe nehmen 
und alle Korruption und Ungereimtheiten öffentlich aufdecken. Da bin ich sogar ein Profi, ein 
Spezialist und ein Experte dafür. Ich sehe alles, wenn ich die Bücher prüfe. Da entgeht mir 
überhaupt nichts. Und wenn Sie sich gerade in die Hose scheißen, weil Sie sich gerade 
vorstellen wie ich die CSF-Buchhaltung mir vorknöpfe und mir meine Notizen mache und nur 
mehr mit dem Kopf schüttle und den amerikanischen Steuerzahler Rede und Antwort stehen 
werde, dann wäre es vielleicht besser, dass Sie sich Ihre Hosenscheißerei einmal in der 
Psychiatrie genauer anschauen lassen. Wenn Sie ein typischer CSF-Angsthosenscheißer sind, 
dann kann der Psychiater mit Psychopharmaka, Elektroschocktherapieserien und mit 
Gesprächstherapie vielleicht noch was machen und Sie gut behandeln. Seien Sie nicht dumm 
und lassen sich fachärztlich behandeln. Wenn Sie niemanden haben, der ein wenig auf Sie 
schaut, und auch noch eine panische Angst vor Menschen im weißen Kittel haben, dann könnte 
es passieren das niemand in Ihrer Umgebung erkennt wie ihr geistiger Zustand immer 
minderwertiger wird und Sie geistig verkümmern, geistig verwahrlosen und immer geistig 
unterbelichteter werden und sich eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung 
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zuziehen. Und mit der ist überhaupt nicht zu spaßen, die muss man ernst nehmen und schauen, 
dass man sich irgendwie von dieser selbstverschuldeten Bequemlichkeitsverblödung wieder 
befreien kann. Themenwechsel. Um wieder alles ein wenig positiver zu gestalten erlaube ich 
mir als Totschweiger-Papierkrieg-Schriftführer ein positives Thema hier zu behandeln. Jeder 
der die geistige Meisterschaft unternimmt, weiß, dass die geistige Meisterschaft geistige 
Verbesserungen zeitigt und es mit der geistigen Meisterschaft nicht nur möglich ist, seine 
geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren, nein, sondern, dass man 
zahlreiche Synergieeffekte dadurch erhält und einem das Leben glücklicher macht. Ein 
wichtiger Bestandteil der geistigen Meisterschaft ist das Lesen von Fach- und Sachbüchern 
aus verschiedenen Themenbereichen die einem das Wissen zugänglich machen und zahlreiche 
Erkenntnisse ermöglichen und auch den Informationsstand erhöht. Allein durch das Lesen von 
Sach- und Fachbüchern erhält man 54 Synergieeffekte und durch die Absolvierung der 
geistigen Meisterschaft kann man alle geistigen Fähigkeiten entwickeln und verfügt dann über 
entwickelte geistige Fähigkeiten und hat zugleich ein erweitertes Bewusstsein, ein erweitertes 
Vorstellungsvermögen, einen erweiterten geistigen Horizont und eine stärkere 
Verstandeskraft, ein besseres Erinnerungsvermögen, die Analysefähigkeit werden gesteigert, 
das Zahlenverständnis wird verbessert, die Lösungskompetenz wird gesteigert, die 
Entscheidungskompetenz wird erhöht, die Erkenntnisfähigkeit wird gesteigert, die innere 
Ruhe wird ermöglicht, die Gelassenheit wird ausgebaut, alle geistigen Defizite werden 
bereinigt, alle Illusionen werden ausgeräumt, man erlernt viele verschiedenen 
Denkmöglichkeiten und noch vieles weitere mehr verbessert sich durch die geistige 
Meisterschaft und man nutzt das geistige Potenzial und verschwendet und vergeudet es nicht 
mehr. Die geistige Meisterschaft ist ein Schlüssel zum wahren Menschsein. Die geistige 
Entwicklung ist nach wie vor Holschulden und liegt in der Verantwortung eines jeden 
Menschen.  Themenwechsel. OK. Derzeit schreibe ich mit voller Schreibkraft voraus mich auf 
das erste Drittel zu. Habe noch ca. fünf Seiten vor mir. Aber mittels optimalen Schreiben sind 
fünf Seiten eh recht schnell geschrieben. Klar ist, dass ich mir auch heute einen weiteren 
Tagesschreibrekord holen werden, den mit den 42 Seiten Texterstellung. Ob es mir zum dritten 
Mal hintereinander gelingt heute erneut meinen Schnellschreibrekord zu verbessern, dann 
würde ich sehr froh darüber sein. Ganz sicher. Grundsätzlich bin ich sehr gut ausgeruht, meine 
geistigen Fähigkeiten sind meiner Einschätzung hungrig danach Ihre Höchstleistungen zu 
verbessern und sind sehr gut trainiert um mir auch heute wertvoll zur Seite zu stehen und das 
optimale Schreiben überhaupt zu ermöglichen. Wenn die beiden, die Inspiration und meine 
Kreativität nicht die ganze Zeit Vollleistung geben würden, dann könnte ich nicht ohne 
Schreibunterbrechung den ganzen Tag vor mich hinschreiben. Das wäre nicht möglich. Daher 
auch nochmals hier einen wirklich herzlichen Dank an meine Inspiration und meine 
Kreativität, vielen lieben Dank. Ihr seid wirklich sehr spitze, großartig, phänomenal, 
rekordverdächtig, ausdauernd, habt ein sehr hohes Durchhaltevermögen, ihr seid wirklich sehr 
inspirierend und wirklich sehr kreativ und die Zusammenarbeit mit euch macht großen Spaß, 
schenkt Freude und großes Glück und erzielt respektable Ergebnisse. Weil ihr so super seid, 
kann ich jetzt wahrheitsgemäß behaupten ich bin ziemlich inspirierend und ziemlich kreativ 
beim Schreiben. Dass die allermeisten Menschen ihre geistigen Fähigkeiten so verkümmern 
und verwahrlosen lassen und sich nicht einmal geistig entwickeln, ausbilden und ihre geistigen 
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Fähigkeiten trainieren, ist eine sehr traurige und tragische Geschichte. Dass die Totschweiger 
der Öffentlichkeit auch diese nutzvolle Information vorenthalten spricht die Sprache der 
gekauften, gierigen, korrupten, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-
Totschweiger, nämlich alles totzuschweigen. Business as usual. Die Menschen sollen sich 
nicht entwickeln können und es sollen ihnen auch gar nicht in den Kopf gebracht werden und 
daher: TOTSCHWEIGEN. ALLES TOTSCHWEIGEN was Verbesserungen für alle bringen 
würde. Der TOTSCHWEIGER-VERRAT & die TOTSCHWEIGER-VERSCHWÖRUNG: 
BRANCHENWEIT, völlig, konsequent, systematisch und gezielt TOTSCHWEIGEN. 
Themenwechsel. Was mich gefreut hat, an allen drei schreibfreien Tagen war ich im Wald und 
konnte die Natur & die Sonne genießen. Ich hatte auch immer was zum Lesen dabei und habe 
den Waldaufenthalt sehr genossen. Waldaufenthalte sind ein Mehrwert im Leben. Ich liebe 
den Wald. Ich könnte mir auch gut vorstellen, an einer Waldlichtung ein kleines Häuschen zu 
haben und den ganzen Tag Waldgeräusche genießen. Die Terpene und Terpenoide würden mir 
den ganzen Tag die Gesundheit erhalten und verbessern. Und die Waldruhe, also das 
Vogelgezwitscher, Windrauschen, Bachgeplätscher, Schreie der Krähen, das Pecken des 
Spechts, und viele Waldgeräusche mehr empfinde ich als sehr angenehm, und kann auch hier 
nur wieder allen anraten sich viel im Wald aufzuhalten. Sozusagen „Urlaub“ im Wald machen. 
Die Seele baumeln lassen, die Natur genießen, die Luft genießen, die „Waldruhe“ genießen, 
einfach das Leben genießen und sich daran zu erfreuen. Das Lebensglück bewusst 
wahrnehmen und das eine oder andere Fachbuch lesen, welches das Glück nochmals steigert, 
zumindest von Viellesern, die sich gerne im Wald aufhalten und schon wieder zwei Fliegen 
mit einer Klappe erschlagen können. Auch der Wald hat mehrere Synergieeffekte für alle 
Waldbesucher zu bieten. Das kann man nicht bestreiten. Daher war ich sehr froh alle drei Tage 
mehrere Stunden im Wald gewesen zu sein. Ich liebe den Wald sehr. Ich bin ein 
Waldverliebter seit langer Zeit. Ich und „mein“ Wald. Somit mache ich heute am 
Montagmittags eine einstündige Schreibunterbrechung und verziehe mich in den Wald und 
fange ein neues Fachbuch an zu lesen. Guter Plan.  Themenwechsel. Eine Stunde heute mittags 
in den Wald zu spazieren ist ein wirklich guter Plan. Jetzt kann ich hier beim optimalen 
Schreiben auch mit Vorfreude auf den Wald hier mit Glück, Vorfreude, guter Laune, innerer 
Ruhe, Gelassenheit, Zufriedenheit, Optimismus, Freude ans Werk gehen und hier optimal 
herumschreiben, mich zielwerts zu schreiben, voranschreiben, vorschreiben, durchschreiben, 
und wenn ich wollte könnte ich sogar hin und her schreiben, zurückschreiben, niederschreiben, 
aufschreiben, einfach schreiben aber und das ist ganz wichtig, den ganzen Tag und wir 
sprechen hier von ca. 13 bis 14,25 Schreibleistung mit einer Wortschreibgeschwindigkeit von 
ca. 30 Wörtern in der Minute. Klar ist, dass ich derzeit dabei bin und versuche willentlich mein 
optimales Schreiben zu beschleunigen, um meine Schreibleistung nach und nach zu erhöhen 
um mein Schreibleistungsziel von 25 % zu erreichen. Am Donnerstag habe ich 2,35 % 
Leistungssteigerung erreicht, wenn ich das heute auch schaffen sollten, dann habe ich meine 
Schreibgeschwindigkeit zumindest so um fünf Prozent innerhalb zwei Schreibtagen steigern 
können. Und wenn ich das zweimal hinbekomme mich zu steigern dann sollte ich das ja wohl 
auch viel öfters hinbekommen da ich ja im Training bin und gut trainiere. Da sollte dann doch 
noch so einiges an Optimierung drinnen sein. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen, 
ich schreibe auf jeden Fall mit voller Schreibkraft voraus und geben 100 % und jetzt neu ich 
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will jetzt schneller schreiben und versuche den ganzen Tage irgendwie mir das immer bewusst 
zu halten und so schnell als möglich die Tasten klopfen und mir ab und zu den Text zuvor 
ausdenken und oftmals nicht. Einen Fließtext lässt man einfach frei fließen und versucht dabei 
die optimale Schreibtechnik zu praktizieren, um Meter zu machen und mit beachtlicher 
Schreibgeschwindigkeit die Wörter tippt und hier am Blatt verewigt. Und jetzt kommt es. 
Heute musste ich glatt 1,5 Stunden am Stück arbeiten und einen guten Kunden beraten. Heute 
habe ich demnach mehr gearbeitet wie im ganzen Jahr, also in den letzten 9 Monaten und 6 
Tagen zusammen. Somit werde ich heute ein paar Nachtstunden des optimalen Schreibens 
einlegen müssen um mein Tagesschreibziel und den 42-Seiten Tagesschreibrekord mir zu 
holen. Aber kein Problem, habe ich heute eben etwas länger zu arbeiten und schreiben als 
bisher. Kommt ja wirklich nicht so häufig vor, daher werde ich das verkraften und ein wenig 
Geld habe ich heute mit der Beratung auch verdient. Themenwechsel. Wenn Sie mir jetzt 
wirklich daherkommen wollen und mir vorhalten sowie vorwerfen wollen, dass ich mit dem 
offenen Briefe Totschweiger-Papierkrieg gezielt, systematisch, konsequent, völlig Angst und 
Furcht unter allen Totschweiger und CSF´ler schüren möchte, dann fordere ich Sie zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & 
heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend 
noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und 
Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, 
dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? 
Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich 
Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK Themenwechsel. Zurückzukommen auf die 
Virginia Farm Boys, die CSF´ler. Wenn man als CSF´ler die Amerikaner verratet, dann ist 
man ein CSF-Volkverräter. Wenn man als CSF´ler den Kopf in den Sand steckt und nicht für 
die Sicherheit aller Amerikaner sich bemüht, dann ist man ein Gefährder, ein Amerikaner-
Gefährder, um es genau auszudrücken. Wer nicht seinen CSF-Job macht, ist ein 
arbeitsunwilliger gefährdender CSF´ler, der pflichtwidrig, fahrlässig, straffällig seinen 
Verantwortungen, seiner Verpflichtung und seiner Aufgabe NICHT nachkommt. Nein, das 
kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Das können Sie vergessen und sich 
abschminken. Was ist, das darf gesagt werden, da es die Realität ist, die mit Fakten, Beweisen 
und Tatsachen belegbar ist. Einfach als pflichtwidriger, arbeitsscheuer CSF´ler frei zu 
behaupten, andere bezeichnen das wahrheitsgemäß LÜGEN, nur ein völliger Totalversager zu 
sein, mit dem kommen Sie auf keinen Fall durch. Niemals werden Sie mit so einer billigen 
Schutzbehauptung von ihrer Amtsverweigerung, Arbeitsverweigerung, Auftragsverweigerung 
ablenken können. Nein, ganz sicher nicht. Nie und nimmer. Überlegen Sie lieber mit Ihrem 
Anwalt welche halbwegs glaubwürdige Ausrede Sie haben könnten so auf die 
Sicherheitsinteressen aller Amerikaner geschissen zu haben. Ich denke das stellt einen 
Amtsmissbrauch dar, eine fahrlässige Gefährdung der Öffentlichkeit, eine 
Arbeitsverweigerung, eine Befehlsverweigerung, eine Verantwortungsverweigerung, eine 
Verpflichtungsverweigerung und dafür sollten Sie alle vor Gericht und die Verantwortung 
dafür tragen, übernehmen und ausgleichen. Ja, dass sollten Sie tun. Zudem sollten Sie alle 
Gehälter zurückzahlen müssen, für alle Monate wo Sie ihren Verpflichtungen nicht 
nachgekommen sind. Für alle. Das wird Sie ruinieren und in den Bankrott treiben und man 
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wird sich an Ihnen schad- und klaglos halten und Ihr gesamtes Vermögen einkassieren, also 
konfiszieren und für eine Schadenswiedergutmachung verwenden. Themenwechsel. Was Sie 
wollen mir jetzt tatsächlich daherkommen um mir vorzuwerfen, dass ich alle als geistig 
Unterentwickelte bezeichne? Ist das Ihr ernst? Haben Sie zuvor darüber überhaupt 
nachgedacht? Das sieht nämlich nicht danach aus. Somit fordere ich Sie zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass 
ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig 
fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr 
restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie 
denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können 
Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag 
bestätigen werde. OK? OK. Und klar ist, wenn jemand tatsächlich geistig entwickelt ist, dann 
kann der ja vortreten und seine geistige Entwicklung unter Beweis stellen. Das steht jedem der 
geistig entwickelt ist ganz klar offen zu tun. Und jeder der geistig entwickelt ist, für den sollte 
es ja überhaupt kein Problem darstellen das öffentlich unter Beweis zu stellen. Ich stelle ja 
auch jeden Tag meine geistige Entwicklung hier bei meiner geistigen Selbstverteidigung beim 
offenen Briefe-Totschweiger Papierkrieg unter öffentlicher Transparenz unter Beweis, wie ich 
auch meine Genialität unter Beweis stelle und aufzeige, dass ein geistig entwickelter 
Hauptschüler, mehr draufhat, wie die studierten und arroganten geistig Unterentwickelten es 
draufhaben. Nicht mehr, nicht weniger. Klar ist zudem, dass von diesem Personenkreis, aber 
auch von allen Totschweigern und allen CSF´ler zusammen keiner über eine Million Seiten 
gelesen hat, und daher nicht über mein Wissen, meine Erkenntnisse und meine Informationen 
verfügt. Und klar ist, dass meine geistige Entwicklung den Unterschied ausmachen. Das kann 
man nicht leugnen, abstreiten oder sich nicht eingestehen, nur, weil man sich schon wieder 
was vormacht und sich immer noch selbst belügt. Das bringt doch nichts. Nur das auch das 
hier kurz angesprochen wurde, und Sie wenn Sie sinnerfassend lesen können, jetzt zumindest 
einmal gelesen haben und wenn Sie es zeitversetzt sechs Mal lesen Sie es sich auch erinnern 
können, da es dann im Langzeitgedächtnis abgespeichert wird. Themenwechsel. Nur noch 
zwei Seiten bis zum Drittel. Die eineinhalb Stunden Beratungsgespräch gehen mir einfach ab, 
sonst wäre ich schon um ca. 5-6 Seiten weiter. Aber es hilft nichts, da muss ich durch und ich 
werde mich durchschreiben und mich heiter weiter vorschreiben um alle Markierungen hinter 
mir lassen zu können inkl. das Ziel hinter mir zu lassen und mich über den 42-Seiten 
Tagesschreibrekord mir einzuheimsen. Wenn man mit voller Schreibkraft voraus am 
Schreibweg sich befindet und das optimale Schreiben in völlig entspannten Zustand betreibt, 
dann entspannt das optimale Schreiben den Körper und trainiert gleichzeitig die beiden 
geistigen Fähigkeiten, die Inspiration und die Kreativität da die, wenn Sie den ganzen Tag voll 
im Einsatz sind, und ohne Unterbrechungen Höchstleistungen erbringen auch gleichzeitig 
dadurch optimal trainiert werden. Das ist ein positiver Wirkkreis der hier ins Laufen gebracht 
wird, wenn man optimales Schreiben praktiziert. Ich liebe positive Wirkkreise von denen kann 
man sehr gut profitieren und diese im Leben nützen um alles zu optimieren. Ich trinke ja jetzt 
schon ein Weilchen meinen ersten heutigen Gehirn Booster-Tee und erfreue mich einer 
geistigen Anregung und einer besseren neuronalen Vernetzung im Gehirn. Ebenfalls ein 
positiver Wirkkreis mit Synergieeffekten. Wie es die Gehirnverwöhnungskur auch ist, und 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
positive Wirkkreise auslöst und demjenigen der die Gehirnverwöhnungskur unternimmt und 
seinem Gehirn Win-Win-Situationen ermöglicht und für mehrere geistige Synergieeffekte 
sorgt. Das gleiche ist bei der Gehirnverjüngungskur zu vermelden, ein weiterer positiver 
Wirkkreis der da entsteht, wenn man eine Gehirnverjüngungskur macht. Ich liebe positive 
Wirkkreise und kann gar nicht genug davonmachen. Und weil ich Ihnen das jetzt alles 
mitgeteilt habe, habe ich weniger Text zu erstellen, wie zuvor. Win-Win. Sie gewinnen 
Informationen, Erkenntnisse, Wissen …  und ich steigere dabei meine Schreibmenge um mir 
einen weiteren Schreirekord zu holen. So ist es mir auch hier möglich für eine weitere Win-
Win-Situation zu sorgen, was mich erfreut und beglückt, da ich ja auch ein Glücksbringer bin. 
Themenwechsel. Nur noch ein wenig über eine Seite und ich durchschreibe die 1/3 Markierung 
und kann mich dann zur Hälfte vorschreiben und es ab dann immer weniger wird zu schreiben 
bis ich das 2/3 Ziel durchschrieben habe und dann mit Vollgas auf der Zielgeraden auf das 
Schreibziel von 42 Seiten zu donnere. OK, jetzt ist es noch ein recht weiter Weg, aber ich 
befinde mich die ganze Zeit am Weg und empfinde Entspanntheit, innere Ruhe, Gelassenheit, 
Zufriedenheit und großes Glück. Was will ich mehr? Ich brauche nicht viel und bin zufrieden. 
Eine Tastatur, einen Bildschirm, einen Rechner, ein E-Mailaccount, Zeit, Energie, Wasser, 
eine Dusche und Toilette, eine Küche und ein Ziel. Und man sagt: Ist der Feind bekannt, hat 
der Tag Struktur. (Volker Pisper) Dann weiß man was man zur Aufgabe hat zu tun. So einfach 
ist das. Comprende? OK. Und ich habe mir gedacht, um hier in den offenen Briefe 
Totschweiger-Papierkrieg noch etwas Rennspannung hereinzubringen, eignen sich die 
Schreibrekordberichterstattungen direkt aus dem Schreibcockpit recht gut und ermöglichen 
Ihnen live beim Rekordholen bei den Tagesschreibrekorden dabei zu sein und alles hautnah 
mitzuerleben, um Ihnen auch noch diese bieten zu können und alles ein wenig zu beleben und 
zu bereichern sowie ein wenig Abwechslung reinzubringen als auch alles aufzulockern. Auch 
um den offenen Briefe-Totschweiger-Papierkrieg mit einem weiteren positiven Thema 
auszustatten. Aber eigentlich habe ich eh recht viele positive Themen. Zum Beispiel die 
geistige Meisterschaft, die jedem Menschen wertvoll sein sollte. Oder zum Beispiel die 
Gehirnverwöhnungskur, die jedem Menschen etwas bringen kann. Oder zum Beispiel die 54 
Synergieeffekte vom Fachbuchlesen. Oder zum Beispiel die Gehirnverjüngungskur, die allen 
Menschen das Gehirn verjüngt und bis zu 15 % bessere Denkleistungen beschert. Oder zum 
Beispiel die Schreibtechnik optimales Schreiben, die allen optimalen Schreiber sehr bereichert 
und mit Synergieeffekten beglückt. Oder die sonstigen zahlreichen Erkenntnisse, geistigen 
Leckerbissen, Informationen die man bei den gekauften, gierigen, korrupten, skrupellosen und 
völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweigern nicht erhält.  Comprende? Dann konnte 
ich Ihnen allen auch das nochmals in Erinnerung rufen, damit das irgendwann auch in Ihr 
Langzeitgedächtnis gehen kann, damit Sie sich daran auch erinnern können. Themenwechsel. 
Bin gerade beim zweiten Gehirn Booster Tee und erfreue mich erneut über die geistige 
Anregung und die bessere neuronale Vernetzung sowie darüber, dass sollte ich irgendeine 
Entzündung im Körper oder Gehirn haben, dann auch dort der grüne Tee für Heilung sorgt 
und die Entzündung ausräumt. Also alles gut bei mir. Wie sieht es denn da bei Ihnen aus? 
Wann haben Sie sich als Totschweiger denn letztmalig gut gefühlt? Mit Sicherheit vor dem 
Beginn Ihres Totschweigens. Denn wenn ein Totschweiger sich gut vorkommt, dann macht er 
sich etwas vor oder belügt sich selbst. Denn wenn man ein Totschweiger ist, kann man sich ja 
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nicht mehr berechtigterweise gut fühlen. Das passt nicht zusammen, Totschweigen und sich 
gut fühlen, dass schließt sich aus. Daher präzisiere ich die Frage: können Sie sich überhaupt 
noch daran erinnern, wann Sie sich das letzte Mal gut gefühlt haben, oder reicht Ihre 
Erinnerung dazu nicht mehr aus, da es schon viel zulange her ist, wo Sie sich letztmalig gut 
gefühlt haben? Haben Sie für sich und für uns hier eine Antwort parat, die ehrlich ist? Wenn 
ja, dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Gut“ schreiben 
und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mitteilen, wann Sie sich tatsächlich 
das letzte Mal gut gefühlt haben. Eine schnelle Antwort von mir wird Sie inhaltlich und 
aufgrund der Schnelligkeit überraschen, davon können Sie heute schon ausgehen, seien Sie 
also nicht zu überrascht, wenn Sie von mir überrascht werden und trotzdem überrascht sind, 
obwohl Sie im Vorhinein gewusst haben, dass Sie überrascht sein werden. Haben Sie das 
verstanden, wenn nicht, dann lesen Sie es so oft, wie Sie benötigen, dass alles 
mitzubekommen. Das sollten Sie eigentlich immer machen, wenn Sie irgendetwas nicht 
mitbekommen oder begreifen, sollte das erste Mittel nicht alle dumm fragen sein, nein, das 
erste Selbsthilfemittel, sollte es einfach so oft zu lesen, bis man es besser versteht sein. Auch 
das wäre wichtig, dass Sie das voll und ganz verstanden haben. Glauben Sie mir. OK? OK. 
Dann wissen Sie ja jetzt auch darüber Bescheid und ich kann hier an dieser Stelle heiter 
weiterschreiben und den Fließtext frei und optimal hier auf dieses weiße Blatt Papier fließen 
lassen und die ganzen Worte & Sätze entstehen lassen um Ihnen auch einen Inhalt im Text zu 
ermöglichen und nicht nur bla, bla, bla schreibe. Comprende? Themenwechsel. Mit diesen 
Sätzen überschreibe ich gerade die 1/3-Markierung und befinde mich jetzt auf den Weg zur 
Hälfte, die heute bei 21 Seiten liegt und in etwa 10 Seiten erreicht sein werden, was ein wenig 
über drei Stunden oder drei Stunden Zeit optimalen Schreibens erfordern wird. Aber nachdem 
die Zeit ja so schnell vergeht und ich zuvor allerdings noch einen einstündigen Waldaufenthalt 
geplant habe und danach auch noch zur Post spazieren muss um Gehirnvitalstoffe abzuholen, 
werde ich mich geistig darauf einstellen, dass der heutige Tagesschreibrekord etwas später als 
normal beendet werden wird. Die Schreibzeit bleibt ja die gleiche, also ist hier kein großer 
Unterschied und ich kann ja auch in der Nacht gut arbeiten. Heute ist ja Wochenbeginn und 
ich werde mir wieder erlauben einen Tag Schreibfrei zu nehmen und wenn ich heute wieder 
zwei Schreibrekorde aufstelle, dann werde ich mir sogar zwei schreibfreie Tage genehmigen 
und dem Lesen widmen. Ich möchte mit Sicherheit nicht dumm sterben. Ich bin ja jemand mit 
Wissbegier und einem unersättlichen Lesehunger. Man könnte mich auch Informationsjuncky 
nennen, eh klar. Ich möchte einfach nicht jeden Scheiß glauben müssen, ich will es wissen. 
Und daher lese ich mit Vorliebe gerne Fachbücher und widme mich der Selbstrecherche. Eh 
klar. So wie immer. Das ist meine Natur. Das habe ich immer so gemacht und habe vor das 
immer so zu machen. Auch hier gilt: Never change a winning team. Themenwechsel. 
Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, unseren CSF´lern. Haben Sie ein gemeinsames 
CSF-Brainstorming darüber abgehalten, und sich der Ihnen gestellten Denksportaufgabe 
gewidmet und können Sie der Öffentlichkeit schon verschiedene Lösungsvorschläge 
unterbreiten? Nein, auch hier haben Sie wie immer völlig versagt und waren dieser Aufgabe 
geistig nicht mächtig diese durchzuführen? Sie wollen sich auch hier billig auf Ihre geistige 
Unterentwicklung herausreden? Ist das Ihr ernst. Sie sind geistig außer Stande gewesen, und 
wir sprechen hier von 21.575 CSF´lern, die alle völlig geistig versagen und überhaupt nichts 
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geistig sich erarbeiten haben können? Das kann doch wirklich nicht Ihr Ernst sein, dass hier 
öffentlich zuzugeben, dass nicht mal die klügsten Berater und 21.575 CSF´ler überhaupt nichts 
zusammen bekommen haben. Sie beweisen erneut öffentlich, dass Sie alle völlige 
Totalversager seid und alle völlig geistig unterentwickelt und meilenweit von intelligent seid. 
Das kann man hier nicht schönreden, hier schönschreiben. Alter Schwede. Ein CSF-
TOTALVERSAGEN auf ganzer Linie. Schon wieder. Immer wieder versagt der gesamte CSF. 
Dieser CSF-VERSAGERVEREIN gehört ja längst dichtgemacht. Schämt Ihr euch für eure 
NICHTLEISTUNG überhaupt nicht? Ihr stellt tatsächlich die Spitze des Versagens dar. Das 
Versagens-Top. Vollkommenes Versagen. Totales Versagen. 100 % Versagen. Völliges 
Versagen. Ich weiß gar nicht mehr was ich sagen soll. Du meine Güte, so ein Versagen, 
unglaubliches Versagen, das Spitzenversagen aller CSF´ler. Ja, Sie verdienen sich wirklich 
redlich den neuen CSF-Schriftzug. Solche Versager wie Ihr, sind sonst nirgendwo zu finden. 
Beim CSF hat tatsächlich eine Zusammenrottung von Versagern stattgefunden. Auch das kann 
man wirklich nicht schönreden, hier schönschreiben. Alle CSF´ler verdienen somit einen 
Versagergehalt und werden für ständiges Versagen am laufenden Band bezahlt. Was bedeutet: 
Die Amerikaner leisten sich 21.575 Totalversager und zahlen allen CSF-Versagern ein CSF-
Versagergehalt zwischen 25-140.000 Dollar für Versagen auf ganzer Linie und um sich einen 
Scheiß um die Sicherheit aller Amerikaner etwas zu kümmern und auf die Sicherheit aller 
Amerikaner scheißen und pflichtwidrig, fahrlässig, risikofreudig, straffällig die Sicherheit, das 
Leben und die Zukunft aller Amerikaner fahrlässig gefährden, die Arbeit verweigern und den 
Kopf in den Sand stecken. Themenwechsel. Also die Virginia Farm Boys also die 
unterentwickelten Jungs vom CSF ziehen das Niveau dieses offenen Briefe-Totschweiger-
Papierkriegs immer wieder sehr hinunter. Das ist mir zumindest aufgefallen. Das kommt 
meiner Meinung vor allem daher, dass die Virginia-Farm-Boys vom CSF eine wirklich blutige 
und sehr böse Vergangenheit haben und die jetzt gerade als geistig Unterentwickelte beim 
CSF untergekrochen sind, die blutige, grausige, verbrecherische, korrupte, folternde, regime-
changes, Kriege Geschichte der ex-CIA, jetzt der CSF ganz genau kennen, und weil Sie selbst 
böse und was weiß ich alles noch sind, denken wir nur an die über zweitausend CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen, die sind geisteskrank und leiden an einem 
Blutrausch, aber was ich sagen, hier schreiben wollte, ist: Also, die heutigen geistig 
unterentwickelten CSF´ler, kennen die dunkle Geschichte der ex-CIA und wollen in so einer 
Organisation arbeiten. SO. HIER AN DIESER STELLE MÜSSEN SIE DENKEN. OK? Das 
ist nämlich wichtig. Ich schlage Ihnen sogar vor, über das eine ausgedehnte Selbstreflexion zu 
machen, was es bedeutet, wenn man in einer mörderischen verbrecherischen dealenden 
korrupten versagenden Organisation arbeiten möchte? Das ist ein sehr wichtiger Aspekt um 
sich darüber im Klaren zu kommen, mit was für Unmenschen man es hier zu tun hat. Haben 
Sie auch das verstanden? Das sollte man immer im Hinterkopf haben, wenn man über die CSF 
sich Gedanken macht. Was für Unmenschen arbeiten dort? Menschen die Macht ausüben 
wollen, Menschen die morden wollen, Menschen die Sabotage betreiben wollen, Menschen 
die lügen und manipulieren wollen. Comprende? Das darf nicht vergessen werden. Nur damit 
das auch hier einmal ganz klar zur Sprache gekommen ist, hier geschrieben wurde. 
Themenwechsel. Also, ich bin der Meinung wir können hier über alles offen schreiben. Wir 
haben ja keine Geheimnisse vor der Öffentlichkeit. Deshalb sollte man immer alles ganz klar 
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ansprechen und mit aller Direktheit, Klarheit, Deutlichkeit und Offenheit über alles was ist 
und alles was war sprechen zu können und auch über alles was sein könnte und sein sollte. 
Haben Sie das soweit verstanden? Dann können wir nämlich weitermachen und Sie können 
sich das dann auch umfassender ansehen und bewerten sowie beurteilen und sich besser 
entscheiden umso mehr Sie wissen, so wie immer, eh klar, nur damit auch das hier einmal 
ganz klar mitgeteilt wird und man das auch immer berücksichtigt. Wenn man nämlich drum 
herum schreibt, dann ist das völlig entgegen der Effizienz, ist eine Energieverschwendung eine 
Zeitverschwendung und eine Nervenbelastung und Nervenverschwendung. Das muss man ja 
nicht falsch machen und deshalb ist es meiner Ansicht nach immer ganz wichtig, dass man 
Klartext, Tacheles redet und sich Lügen spart. Können wir das hier schriftlich vereinbaren, 
dass sich jeder daranhält. Sie können mir auch hier wieder eine stille Zustimmung geben und 
ich weiß Bescheid, dass Sie mir hier zustimmen und mir Ihre stille Zustimmung durch stille 
Zustimmung geben. OK. Wissen Sie auch darüber Bescheid und können still zustimmen oder 
mir eine diesbezügliche E-Mail mit dem Kennwort: „Ablehnung“ schreiben und mir in aller 
Ausführlichkeit erklären und mitteilen, warum Sie hier ausnahmsweise einmal nicht still 
zustimmen wollen und was für Motive und Gründe Sie haben, hier nicht zuzustimmen. Eine 
schnelle Rückantwort wird Sie möglicherweise ein wenig überraschen, also seinen Sie nicht 
zu sehr überrascht, wenn ich Sie mit Schnelligkeit einer Rückantwort überraschen werde. OK? 
Gut. Dann wissen Sie ja auch darüber Bescheid und wir können hier heiter weitermachen und 
den Fließtext wieder frei und optimal auf das weiße Blatt Papier fließen lassen. 
Themenwechsel. Ich befinde mich gerade auf meiner Glücksseite. Die Seite 13 ist meine 
Glücksseite, da die Zahl 13 meine Glückszahl ist. Ich liebe die 13. Und überall wo ich 13 lese, 
freue ich mich. In zwei Minuten ist meine Glückszeit, nämlich 13:01 Uhr. 1301 liebe ich noch 
mehr als 13. 1301 ist meine persönliche absolute Glückzahl die mich schon ein halbes Leben 
lang begleitet. Ca 30 Jahre lang erfreue ich mich über die 1301. Für mich bedeutet das immer, 
wenn ich die Zahl 1301 eintippe, dass ich zu Geld komme. Schon seit über dreißig Jahre werde 
ich darauf geistig programmiert, dass ich bei 1301 Geld erhalte, da das mein Bankomatcode 
ist, seit über dreißig Jahren. Bitte nicht weitersagen, hier weiterschreiben, aber die 
Wahrscheinlichkeit, dass Sie zu meiner Bankomatkarte kommen ist wirklich sehr gering und 
ebenfalls besteht eine sehr geringe Möglichkeit, selbst wenn Sie zu meiner Bankomatkarte 
kommen sollten, dass Ihr Diebstahl einen großen Schaden wird anrichten können, dass denke 
ich nämlich nicht, weil ich allermeist mich so verhalte, dass ich immer das Maximum meines 
Überziehungsrahmens ausnütze.  Der Freitag der 13. ist für mich ebenfalls ein großer 
Glückstag. Themenwechsel. So, jetzt habe ich mir in der Küche ein Schnellgericht gemacht 
und bin während der Kochzeit noch kurz duschen gegangen und in ca. 10 Minuten kann ich 
jetzt eine Ess-Schreibunterbrechung einlegen, dass ich wohlgestärkt mit voller Schreibkraft 
voraus mein optimales Schreiben zu tun und zu trainieren und damit auch gleichzeitig meine 
Inspiration und Kreativität den ganzen Tag zu beschäftigen und ebenfalls optimal zu 
trainieren. Und gerade jetzt fühle ich mich sehr sauber und frisch geduscht, also pudelwohl. 
Ich liebe es mich zu duschen und dann frisch geduscht zu sein. Kost fast nichts, außer die 
Energie für das Warmwasser, die Wassergebühr und die Kanalgebühr und alle paar Jahre einen 
neuen Duschschlauch. Aber diese Kosten gehen ja im Strom und in den Betriebskosten unter 
und merkt man „kaum“. Mein Stromanbieter die IKB übertreibt die profitgetriebene Inflation 
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und die Erhöhung Ihrer Strompreise und sonstigen Kosten. 160-170 % stand auf dem letzten 
Informationsschreiben über die Preisanpassungen, wo ich das gelesen habe, konnte ich es nicht 
fassen. Jetzt hat die TIGAS, mein Gasanbieter letztes Jahr die Preise um 98,5 % angehoben 
und jetzt kommt die IKB daher und will noch viel, viel mehr. Alle spinnen und ich befinde 
mich mitten drinnen. Ich bin von Wahnsinnen umgeben. Sie erinnern sich hier an dieser 
Aufstellung die ich gerade vorgestern oder einen offenen Brief hier im Totschweiger-
Papierkrieg aufgezählt habe und die eine sehr beträchtliche Anzahl an vorherrschenden uns 
unsichtbar umgebenden Wahnsinnen aufgezählt und erspare mir hier ein copy & paste. 
Themenwechsel. „Nur“ noch acht Seiten Texte bis zur Hälfte. Das geht, dass sollte so in 
zweieinhalb Stunden geschafft sein und kann mich dann ganz auf die Erreichung der 2/3 
Markierung konzentrieren. Das Ziel in kleinere Ziele zu unterteilen finde ich geistig 
unterstützend. Start – 1/3 – Hälfte – 2/3 – Ziel. Ich bevorzuge es so mein Ziel zu erreichen, 
indem ich zuvor drei Zwischenziele im Auge habe, denn sonst ist es am Anfang ein weiter 
Schreibweg und bis man die Hälfte geschafft hat und dann nochmals heute 21 Seiten vor sich 
hat. Aber egal, wichtig ist immer mit voller Schreibkraft voraus optimal zu schreiben und 
immer ein wenig vorzudenken, also schneller denkt als man mit dem Schreiben benötigt zu 
schreiben. OK, manchmal nehme ich auch noch das 1. Viertel und das 3. Viertel noch mit 
dazu, aber eher selten, aber kommt vor und ich kann das ja machen wie es mir gerade 
vorkommt. Ich bin ja hier der Schriftführer und verfüge über die Deutungshoheit und bin ja 
auch für den gesamten Inhalt voll verantwortlich und mir darüber bewusst und gehe ja sehr 
verantwortungsbewusst vor, dass kann man nicht abstreiten, da alles ja in schriftlicher Weise 
schwarz auf weiß vorliegt und eine hohe Beweiskraft vor Gericht hat. Ich habe gerade mein 
Gericht verspeist und es hat mir sehr gut geschmeckt. Themenwechsel. OK. In der geistigen 
Meisterschaft lernt man Techniken wie Sie sich an alles erinnern können, was Sie je einmal 
gelernt hat. Allein deswegen sollte man die geistige Meisterschaft unternehmen. Denn der 
Mensch ist Erinnerung. OK. Die Langzeiterinnerung hat zwei Komponenten: Abrufbarkeit 
und Speicherfähigkeit. Die Abrufbarkeit verfügt darüber, wie leicht einem etwas einfällt, wie 
nah die Information an der Oberfläche des Bewusstseins „schwimmt“. Speicherfähigkeit 
beschreibt dagegen, wie tief die Informationen verankert sind. Manche Erinnerungen haben 
eine hohe Speicherfähigkeit aber eine niedere Abrufbarkeit. Denken Sie an eine ihrer alten 
Telefonnummern – Sie werden sich nicht an die Zahlenfolge erinnern. Wenn Sie die Nummer 
jedoch vor sich sehen, fällt sie Ihnen sofort wieder ein. Sagen wir, Sie lernen Chinesisch. Sie 
haben ein Wort gelernt und im Gedächtnis gespeichert. Mit der Zeit wird es immer schwieriger 
sich daran zu erinnern. Die Zeitspanne bis zum endgültigen Vergessen ist berechenbar. 
Idealerweise werden Sie genau dann an das Wort erinnert, wenn Sie dabei sind, es zu 
vergessen. Je öfter Sie daran erinnert werden, desto länger behalten Sie es in Erinnerung. Das 
Lernprogramm heißt Super-Memo und wurde von Piotr. Wozniak entwickelt. Zur Info. 
Idealerweise sollten Sie ihre Erinnerung an etwas Gelerntes in folgenden Abständen 
auffrischen. 1. Einen Tag nach dem Lernen. 2. Zehn Tage danach. 3. Dreißig Tage danach. 
Comprende? Themenwechsel. OK, weil Sie alle nicht den Eindruck vermitteln sich bisher auf 
den inneren Weg zu begeben und sich selber besser kennen zu lernen und Sie auch quasi nie 
eine Selbstreflexion unternehmen möchte ich Ihnen hier schriftlich etwas mitgeben, dass Sie 
wiederrum für sich nutzen können oder es bleiben lassen können. Ob Sie eine kluge 
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Entscheidung treffen oder wie üblich eine falsche Fehlentscheidung ist natürlich wie üblich 
Ihnen allen selbst überlassen, aber erinnern möchte ich hier an dieser Stelle: Denken hilft. OK. 
Wie Sie sich selbst kennen lernen könne? Wollen Sie eine grobe Orientierung über sich selbst 
und andere bekommen, gibt ihnen das Stimmungsbarometer von Uffe Elbaek einen ersten 
Eindruck. Es zeigt Veranlagungen und Tendenzen im Verhalten. Beachten Sie allerdings, dass 
es immer vier verschiedene Blickwinkel auf uns gibt: 1. Wie ich mich selbst sehe. 2. Wie ich 
mich selbst gerne sehen möchte. 3. Wie mich andere sehen. 4. Wie mich andere gerne sehen 
möchten. OK. Gehen Sie wie folgt vor: Entscheiden Sie, jetzt gerade, auf einer Skala von eins 
bis zehn: a) Wie viel Teammensch sind Sie und wie viel Individualist? Wie viel fühlen Sie 
sich dem Inhalt und wie viel der Form verpflichtet? Wie schenken Sie mehr Aufmerksamkeit: 
dem Körper oder dem Geist? Fühlen Sie sich mehr global als lokal? Verbinden Sie die Punkte 
mit einem Stift. B) Nehmen Sie nun einen andersfarbigen Stift und tragen Sie ein, wie Sie sich 
gern sehen würden. C) Definieren Sie Ihre eigenen Pole (arm-reich, glücklich-traurig, 
extrovertiert-introvertiert). Vorsicht! Es ist nur eine Momentaufnahme. Und: Die Summe einer 
Achse muss immer 10 ergeben. (Sie können nicht 10 Punkte lokal und 10 Punkte global sein.) 
Und wenn man sich dazu die jeweiligen Pole gegenüber aufschreibt, wie global – lokal, Team 
– Individualist, Körper – Geist, Form und Inhalt, dann kann man wenn man die jeweiligen 
Punkte einzeichnet eine Fläche erhalten die aufzeigt wie man geistig eingestellt ist. 
Comprende, oder war Ihnen das geistig zu hoch? Themenwechsel. Wenn Sie mir als geistig 
Unterentwickelter vorhalten wollen, dass ich die Norm zu hoch ansetze und für sie eine 
geistige Entwicklung daher als zu hoch angesehen wird, dann hat das mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung zu tun und Sie wollen sich immer noch nicht eingestehen sich das ganze 
Leben lang noch nicht um Ihre geistige Entwicklung gekümmert zu haben, weil Sie aufgrund 
Ihrer geistiger Unterentwicklung nicht einmal zur Erkenntnis gelangt sind, dass Sie dringend 
notwendig ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, entfalten, diese alle ausbilden und gut 
trainieren müssen, weil Ihre Erkenntnisfähigkeit in Zusammenhang mit Ihrer geistigen 
Unterentwicklung Sie dazu nicht geistig befähigt hat, zu dieser einfachen Erkenntnis zu 
gelangen. Das müssen Sie sich langsam eingestehen. Sich vorzumachen man sein geistig 
entwickelt ist falsch und hat mit der Realität nichts zu tun, das ist eine typische 
Realitätsverweigerung, weil man seine geistige Unterentwicklung man sich nicht eingestehen 
möchte, weil man ja dann vor sich selbst blöde dasteht und als geistig Unterentwickelter 
angesehen wird, bzw. man sich so ansieht, was ja stimmt. Comprende? Also machen Sie sich 
nichts vor, denn eine geistige Entwicklung ist völlig normal, aber die geistige 
Unterentwicklung ist es ganz und gar nicht normal, sondern eine völlige Verschwendung und 
eine völlige Vergeudung unseres so wertvollen geistigen Potenzial. Wer das immer noch nicht 
begreift, der könnte auch begriffsstutzig sein. Sollten Sie nicht sinnerfassend lesen können, 
könnte das auch eine Ursache darstellen, dass Sie es einfach nicht checken können um was es 
hier alles geht. Und wie todernst alles ist. Es sei denn, ich machen einen Spaß oder schreibe 
Ihnen hier einen Witz herein. Sollten Sie schon längst nicht mehr mitkommen können, weil 
Sie relativ wenig kapieren und das schon sehr lange Zeit, dann wäre gerade auch für Sie wie 
für Sie alle die geistige Meisterschaft wirklich sehr dringend angeraten durchzuführen um 
zumindest ein wenig geistig aufzuschließen und nicht geistig zu verkümmern, geistig zu 
verwahrlosen, geistig unterbelichtet zu sein. Sparen Sie sich das doch alles und beginnen die 
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geistige Meisterschaft. Haben Sie das verstanden und ja, ich meine es nach wie vor mit Ihnen 
gut und die geistige Meisterschaft tut jedem gut. Wenn Sie vor Ihrer eigenen geistigen 
Entwicklung Angst haben, dann sollten Sie so schnell Sie können und es Ihnen möglich ist, 
mit einem Psychiater darüber sprechen und alles ganz genau erklären, damit der Psychiater 
Sie bestmöglich behandeln kann und Ihnen helfen kann und wer weiß, vielleicht Sie auch 
wieder heilen kann und Sie normalisieren kann. Können Sie sich überhaupt vorstellen wieder 
normal zu sein, stellt sich hier an dieser Stelle die Frage die nach einer Antwort sucht. Sollten 
Sie dazu und dafür eine Antwort für mich haben, dann können Sie mir selbstverständlich eine 
diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Antwort“ und können mir dann in aller 
Ausführlichkeit mir Ihre Antwort mitteilen und sich schon auf das überraschende schnelle 
Rück-E-Mail freuen. OKK? OK. Themenwechsel. Heute habe ich mir doch nochmals 
Gehirnvitalstoffe kaufen müssen, die mir demnächst ausgehen. Somit habe ich gesamt jetzt 
900,-- für eine sechsmonatige Gehirnverwöhnungskur ausgegeben die aber jeden Cent wert 
ist. Die bestellten und bezahlten Gehirnvitalstoffe für die Gehirnverjüngungskur sind leider 
immer noch nicht gekommen, ich weiß auch nicht was da los ist, am 18.09.23 habe ich bestellt 
und bezahlt und dann gleich eine Information darüber, dass die gekaufte Ware losgesendet 
worden ist. Da ich ja meine Gehirnverwöhnungskur um ein weiteres Präparat aus der Apotheke 
erweitert habe, dass die Gehirnleistung steigern soll, muss ich nochmals 150,-- Euro in meine 
Gehirnverwöhnungskur investieren. Und liege dann bei 1.050,-- für 6 Monate, was 175,-- für 
den Monat entsprich oder 5,83 pro Tag. Die Gehirnverjüngungskur ist hingegen ein 
Schnäppchen. Für 5 Kilogramm Gehirnvitalstoffe haben ich so um die 70,-- Euro ausgegeben 
und das reicht sicher für drei Jahre, kostet also am Tag nur 0,06 Euro, daher müssen wir hier 
eigentlich über keine Kosten sprechen, hier schreiben. Aber die Gehirnverwöhnungskur hat so 
super Leistungen zu bieten, dass ich sehr glücklich bin, hier Mal einen Tausender in mein 
Gehirn zu investieren und ein halbes Jahr lang mein Gehirn mit Gehirnvitalstoffen zu 
versorgen. Mein Gehirn ist mir das auf jeden Fall wert und ich bezeichne diese Investition 
noch immer als die beste Investition die ich jemals in meinem Leben getätigt habe. 
Investitionen ins Gehirn sind daher sehr zu empfehlen, wie meine 
Gehirnvitalstoffverwöhnungskur auch allen Menschen sehr ans Herz nahe zu legen ist und 
sehr anzuraten sowie sehr zu empfehlen ist. Themenwechsel. Sie kommen jetzt tatsächlich 
daher und wollen mich des Betrugs und der Lüge bezichtigen und behaupten das schon wieder 
frei ohne Vorlage eines einzigen Beweises, ohne Vorlage von Fakten und ohne Vorlage von 
Tatsachen? Wissen Sie was Sie tun? Haben Sie sich das gut überlegt? Sie behaupten, dass ich 
gar nicht in der Lage dazu bin, an einem Tag vierzig oder mehr Seiten zu schreiben, sondern 
mir deshalb immer einen Tag schreibfrei nehme, damit ich am schreibfreien Tag ca. zwanzig 
Seiten schreiben kann und am Tag wo ich behaupte vierzig oder mehr Seiten zu schreiben 
auch nochmals zwanzig Seiten schreibe. OK, Ich fordere Sie hiermit zu einem öffentlichen 
Wortgefecht-Duell beantworten und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & 
heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend 
noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und 
Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, 
dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? 
Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich 
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Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Und um allen zu beweisen, dass ich am Tag 
vierzig und mehr Seiten schreiben kann, werde ich einfach drei Tage hintereinander Ihnen 
allen beweisen diese Leistung erbringen zu können. Dann können Sie so einen Scheiß nicht 
mehr behaupten, den Sie hier frecher weise behaupten und mich der Lüge und des Betrugs 
bezichtigen. Und ich wiederhole mich. Es wäre mir auch heute, und die beiden letzten Male 
möglich viel mehr Seiten zu schreiben, wie ich schreibe. Derzeit so an die 60 Seiten und ich 
kann dann auch noch ausreichend schlafen. Ich bin noch lange nicht am Limit angekommen. 
Comprende? Also, dann nehme ich mir halt drei Tagesschreibrekorde hintereinander nicht 
schreibfrei und werde mir nach diesen drei Tagesschreibrekorden einfach wieder drei Tage 
schreibfrei nehmen. Für mich kein Problem. Ich schreibe einfach mit voller Schreibkraft 
voraus und werde Ihnen allen beweisen welche Schreibleistungsvorteile das optimale 
Schreiben uns allen schenken kann. OK? OK: Dann wissen Sie Bescheid und können sich 
anschnallen, wenn Ihnen jetzt drei Tage meine Tagesschreibrekorde um die Ohren geschossen 
werden. Themenwechsel. „Nur“ noch fünf Seiten bis zur Hälfte. Das ist in unter zwei Stunden 
zu schaffen. Also entspanne ich mich beim optimalen Schreiben zwei weitere Stunden und 
durchschreibe die Hälfte meiner heutigen Schreibleistung. Wenn Sie mich als einen 
Schreibstreber wahrnehmen und mich so framen wollen dann werde ich Sie zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auffordern und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar 
hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie 
anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu 
statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie 
drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das 
verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, 
wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Themenwechsel. Wenn ich es mir so 
Recht überlege, dann habe ich vorschnell, demjenigen der mich als Lügner und Betrüger 
bezichtigt hat und gemeint hat, ich mache hier allen etwas vor und alle belüge & betrüge und 
gar nicht in der Lage bin am Tag mehr als vierzig Seiten zu schreiben nur zum Wortgefecht-
Duell aufgefordert, obwohl er sich verdient hätte zu einem Boxkampf oder einem Watschen 
Duell aufgefordert zu werden. Da ich fair bin, bessere ich den Text nicht einfach aus und 
schreibe dort statt Wortgefecht-Duell einfach Boxkampf oder Watschen-Duell rein, aber ich 
bin nicht unfair, und deshalb mache ich das nicht. ABER. Jedem weiteren der mich der Lüge 
oder gar des Betrugs bezichtigt, sei hier an dieser Stelle ein für alle Mal mitgeteilt: Wer mich 
noch einmal einer Lüge oder des Betrugs bezichtigt, der kommt nicht mit einem Wortgefecht-
Duell davon wo ich ihn zuerst verbal in der Luft zerfetze und zerreiße und anschließend völlig 
fix und fertig zu machen, nein, der wird von mir dann entweder zum Watschen-Duell oder 
eben zum Boxkampf aufgefordert. Ab sofort lasse ich niemanden mehr mit einer zu minderen 
Strafe durchkommen. Das ist mir nur einmal passiert und daher hatte dieser Arsch, der mich 
der Lüge und des Betrugs bezichtigt hat ein Riesenglück, aber ich werde ihn bei unserem 
Watschen Duell sowas von verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen um ihn anschließend 
sowas von völlig fix und fertig zu machen, dass er sich sein restliches Leben immer an das so 
völlige fix und fertig gemacht werden erinnern wird können. Auf jeden Fall bin ich jetzt 
ziemlich angepisst, dass es einer tatsächlich gewagt hat, mich der Lüge und des Betrugs zu 
bezichtigen. Dem nächsten der das macht, wird wie geschrieben von mir entweder zum 
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Boxkampf oder Watschen-Duell aufgefordert, nein, den mache ich dann auch noch juristisch 
fertig und werde Ihm einen ordentlichen Schadenersatz herausreißen. OK? Dann wissen Sie 
ja jetzt ganz genau, was Sie erwarten wird, wenn Sie sich erfrechen mich hier nochmal der 
Lüge oder des Betrugs oder beides zu bezichtigen. Ich werde über Sie so drüberfahren und Sie 
wie bereits mehrmals geschrieben so völlig fix und fertig machen, dass Sie es gar nicht mehr 
glauben können was mit Ihnen passiert und wie Ihnen geschieht. Haben Sie das jetzt auf Ihrem 
Schirm. Dann hoffe ich für Sie nur, dass Sie sich das auch merken können. Comprende? Also, 
wissen Sie, wenn Sie mich erzürnen wollen, dann werden Sie es mit mir zu tun bekommen in 
aller Öffentlichkeit und Transparenz. OK? OK. Und nein, ich werde keine Gnade walten 
lassen. Das können Sie gleich vergessen und sich abschminken aber auch aus dem Kopf 
schlagen. Wenn Sie dabei Unterstützung benötigen, wenn Sie sich etwas aus dem Kopf 
schlagen wollen, dann können Sie mir ja eine diesbezügliche E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Kopfschlag“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit erklären und mir 
mitteilen, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen und Hilfe dafür benötigen. Dann könnte 
es gut sein, dass ich hier einspringe und das für Sie mache, was Sie nicht selbst fertigbringen, 
weil Sie dazu zu inkompetent sind. Ich werde Ihnen wie Sie wollen so lange auf Ihren Kopf 
schlagen, bis das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen wollen auch aus Ihrem Kopf vollständig 
verschwunden ist und es uns gelungen ist, Ihnen das, was Sie sich aus dem Kopf schlagen 
wollten aus Ihrem Kopf geschlagen haben und Sie derzeit nichts anderes haben was Sie sich 
aus dem Kopf schlagen möchten und wir das gemacht, und zwar mit Erfolg, wir konnten Ihnen 
das aus dem Kopf schlagen, dass Sie sich aus dem Kopf schlagen wollten. Also alles paletti. 
Ich konnte Ihnen dann da etwas aus dem Kopf schlagen, indem ich Sie so lange auf den Kopf 
geschlagen haben, bis Sie sich es aus dem Kopf geschlagen haben, also ich. Comprende? Oder 
tut Ihnen jetzt etwa der Kopf sehr weh und Sie fühlen sich wie jemand dem sehr häufig auf 
dem Kopf geschlagen wurde bis ihnen etwas aus dem Kopf geschlagen war? Also wirklich, 
ich kann überhaupt nichts dafür, wenn ich jemanden der sich was aus dem Kopf schlagen will, 
tatkräftig dabei unterstütze damit er das was er sich aus dem Kopf schlagen will auch aus 
seinem Kopf geschlagen bekommt. Ich will ja immer nur das Beste für alle und wenn jemand 
mich bittet ihn zu unterstützen, damit er sich was aus dem Kopf schlagen kann, dann ist es 
klar, dass ich seiner Bitte nachkomme und ihn mit besten Kräften und mit 100 % Leistung 
dabei unterstütze das zu machen, was er gemacht haben will. Klar ist, dass es sich bei meinen 
Bittforderer, um einen geistig Unterentwickelten handelt, dafür kann ich aber überhaupt nichts 
dafür, das liegt ja nicht an mir, sondern an ihm. Und sind nicht alle mit ganz, ganz wenigen 
Ausnahmen geistig Unterentwickelte? Also. Dann ist klar, dass wenn mich jemand bittet ich 
seiner Bitte wenn ich irgendwie kann nachkommen werde und mit wie geschrieben besten 
Kräften und mit 100 % Leistung seiner Bitte nachkommen werde. Und wenn er sich wünscht 
und sich erbittet, dass ich ihm etwas aus dem Kopf schlagen soll, dann werde ich mir voller 
Kraft so lange versuchen ihm das was er will aus seinem Kopf zu schlagen, dass ich mit 
gezielten harten Schläge so lange vorgehe, bis ich das Ziel erreicht habe und dem Bittsteller, 
seinen Wunsch und seine Bitte erfüllt habe und Ihm eben dieses oder jenes behilflich war es 
sich aus dem Kopf zu schlagen. Ich kann ja praktisch nie NEIN sagen und man kann mich 
daher sehr gut ausnutzen, weil ich leicht berechenbar bin. Aber für mich kein Problem, ich bin 
halt gern behilflich, wenn man mich braucht und packe dann auch sehr ordentlich an, denn ich 
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möchte mir ja nichts nachsagen lassen, wenn ich etwas tue, dann mache ich das so gut ich 
kann. So bin ich halt. Bin halt einfach gestrickt. Comprende? Themenwechsel. Was mir heute 
bisher aufgefallen ist, das Wort Themenwechsel ist jetzt weiter auseinander, was bedeutet die 
Texte im Fließtext die im optimalen Schreiben werden jetzt länger, was zu einer 
Effizienzsteigerung führt, logischerweise, was mich auch sehr erfreut und beglückt und meine 
Zeit positiv beeinflusst. Wenn ich in drei Seiten die Hälfte überschreibe, werde ich mir eine 
Zwischenberechnung aufstellen, damit ich Bescheid darüber weiß, wo ich liege. Klar ist, dass 
ich auf jeden Fall versuche die gesamte Schreibzeit mit voller Kraft voraus und 100 % 
Leistung am Weg bin und immer versuche schnell, fehlerfrei und ohne Schreibunterbrechung 
die optimalen Texte zu erstellen um auch heute, wenn es möglich ist, mir wieder zwei 
Schreibrekorde mir zu holen, nämlich den neuen 42-Seiten-Tagesschreibrekord in 
Texterstellung und zum dritten Male in Reihenfolge auch den neuen Schnellschreibrekord. Ich 
werde so wie immer mein Bestes geben, mehr geht eh nicht, allerdings versuche ich ja 
willentlich, dass ich schneller schreibe, um mein Ziel um 25 % schneller schreiben zu können 
in absehbarer Zeit auch verwirklichen kann und erreichen kann. Eh klar. Wenn, dann gleich 
gescheit. Wenn was möglich ist, dann kann man mit Training sehr viel erreichen. Nur kurz zur 
Erinnerung und Auffrischung. So, Sie werden es zwar wieder nicht mitbekommen, aber ich 
informiere Sie trotzdem darüber, hier bei mir wird es jetzt zu einer Schreibunterbrechung 
kommen, ich muss zur Post und etwas einkaufen. Machen Sie sich aber keine Sorgen, alles 
wird gut werden und ich werde zumindest den Tagesschreibrekord mit den 42 Seiten 
Texterstellung mir holen und möglicherweise auch wieder einen neuen Schnellschreibrekord 
aufstellen, aber das wissen wir erst am Schluss. Daher: Schauen wir einmal, dann werden wir 
schon sehen, so wie man bei uns sagt. OK? OK. Themenwechsel. Klar ist, dass es in der USA 
drei verschiedene Typen von Universitäten gibt. Die höchste (angesehenste) sind die private 
Collages, wie Yale, MIT, Standford, Brown, Harvard und USC. Da kostet ein Jahr Collage 
gut 50.000,-- Dollar im Jahr, da kommt für ein ganzes Studium ein schönes Sümmchen 
zusammen, dass viele recht lange dann beim Arbeiten abarbeiten müssen. Wer die US-
Opiumgeschichte kennt, der weiß, dass einige Amerikaner mit Opium das große Geschäft 
gemacht haben und große Teile der amerikanischen Eisenbahn wurden damit finanziert und 
sehr viele Universitäten. Das hat Amerika alles dem Opiumhandel zu verdanken. Ich habe da 
einmal in der Coronazeit ein Fachbuch von einem Hamburger Mediziner, Dr. Heiko Schöning 
gelesen, dass mir über die US-Geschichte die Augen geöffnet hat. Unglaublich wie viel 
Opiumgelder in die US-Infrastruktur damals geflossen sind. Das erfährt man eh nur in gut 
recherchierten Fachbüchern und damit werden die Amerikaner nicht in die Öffentlichkeit 
gehen, eh klar. Lieber ein falsches Image vorspiegeln und sich selbst belügen. Über das Buch: 
GAME OVER: Die Panik rund um COVID-19 ist ein vorgeplantes Verbrechen. Dieses Buch 
wagt, die Täter und ihre Taten aufzuzeigen. Der Arzt und Offizier der Bundeswehrreserve, 
Heiko Schöning, nennt die Namen, zeigt die Gesichter und kriminelle Zusammenhänge. Heiko 
Schöning kündigte bereits Monate im Voraus die Erreger-Panik öffentlich an und gründete 
den Außerparlamentarischen Corona-Untersuchungsausschuss. Eine überlebenswichtige 
Frage in Zeiten von Corona lautet: Wer macht den Stoff, der allen Menschen unter die Haut 
gespritzt werden soll? Hinter COVID-19 stecken teilweise die gleichen Verbrecher, wie 
bereits achtzehn Jahre zuvor bei ANTHRAX-01. Veranschaulicht wird dies auf rund 450 
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Seiten, mit vielen hochwertigen Infografiken. Die Risiken steigen. Die Chancen aber auch. 
Mit dem Lösungsansatz WIRKRAFT bestehen die besten Chancen seit über 100 Jahren auf 
Frieden und Wohlstand für alle. Dieses Buch enthält ganz wichtige Informationen über das 
Covid-19 Verbrechen, das größte Verbrechen der organisierten Kriminalität. Comprende. 
Aber da sind noch zwei oder drei weitere wichtige Bücher, damit man versteht um was alles 
es bei Covid 19 geht und gegangen ist. Ein Buch ist von einer österr. Juristin Monika Donner 
die im Landesverteidigungsministerium lange gearbeitet hat. Ihr Buch heißt: Corona Diktatur. 
Wissen, Widerstand, Freiheit und ein weiteres ganz wichtiges Buch über Corona hat ein 
deutscher Journalist geschrieben, Thomas Röper mit dem Titel: Inside Corona. Die Pandemie, 
das Netzwerk & die Hintermänner. Die wahren Ziele hinter Covid-19. Diese drei Bücher sind 
ein MUSS für jeden der wirklich wissen will wie und was da abgelaufen ist und auch hier die 
ganze Menschheit nach Strich und Faden verarscht und um viele Hunderte Milliarden Dollar 
gebracht wurde. Ich habe über 8 Fachbücher von Ärzten oder Journalisten und Juristen über 
Covid 19 und ca. 20.000 Seiten in der deutschsprachigen Welt gelesen. Themenwechsel.  
Wenn Sie mir jetzt tatsächlich auch noch vorwerfen zu wollen, dass ich immer wieder mit 
messerscharfen Formulierungen hier im offenen Briefe Totschweiger Papierkrieg vorhalten 
wollen und es sehr unfair finden, wenn ich den ganzen Tag als menschliches 
Wortdauerfeuergewehr tätig bin und die ganze Zeit solche messerscharfen Formulierungen 
Ihnen allen entgegenknalle und meine geballten und gebündelten geistigen Fähigkeiten mit 
voller Verstandeskraft zum Einsatz bringe und Sie chancenlos von Anfang an kapituliert haben 
und eingesehen haben, dass Sie keinerlei Chance haben hier auch nur irgendetwas zu gewinnen 
und Sie von Anfang an verloren hatten, da Sie gegen die vorgebrachten Beweise, Tatsachen 
und Fakten überhaupt nichts entgegenzusetzen haben, da Sie ja ganz genau wissen, was Sie 
alle gezielt, branchenweit, konsequent, völlig und systematisch totschweigen und die 
Öffentlichkeit belügen, manipulieren und steuern aber auch völlig für dumm und dämlich 
verkaufen sowie alle verarschen dafür im Jahr als Hofberichterstatter-Totschweigerbranche 
450 Millionen hart verdienter Steuergelder abkassieren damit Sie getarnte 
Imagekampagnegelder fürs gezielte zahlreiche Totschweigen abkassieren wie Sie auch Gelder 
dafür abkassieren den CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen in den Arsch zu 
kriechen und als deren willfähriger und würdeloser  CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Handlanger und als deren dienlicher CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Erfüllunggehilfe alles totzuschweigen und 
als deren Partner bei der Drohnenattentats-Terrormord-Kollateralschaden-
Terrorerzeugungspartnerschaft sich aktiv beteiligt haben um auch ein Lizenz zum Morden 
ausüben zu können, Terror verbreiten und steigern zu können und dabei 98 % unschuldige 
Menschen mit einem ca. Kinderanteil von 40 % darunter und einem hohen Frauenanteil 
darunter und daher Massenmordbeteiligter von Kindermassenmord, von Frauenmassenmord 
und von Unschuldigtenmassenmord sind. Das kann man nicht schönreden. Zudem decken Sie 
mit Ihrem branchenweiten Totschweigen gezielt die staatlichen Drohnenmordbeteiligten und 
die staatlichen Drohnenmordverantwortlichen. Auch das kann man nicht schönreden, hier 
schönreden, dass muss man laut und deutlich kritisieren und fordern, dass erstens darüber 
endlich berichtet wird, damit Sie Ihren Verpflichtungen, Verantwortungen und Aufgaben 
nachkommen und die österr. Bevölkerung von unserer zweiundzwanzigjährigen 
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Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung unterrichten, da das mit Sicherheit von öffentlichen 
Interesse ist, wenn ein neutraler Staat eine Kriegsbeteiligung am größten 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte unterhält und das 
Heeresnachrichtenamt mit der Abhörstation Königswarte für aktive Kriegsakteure Metadaten 
ausspioniert und liefert die von den CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen als 
Zielortungsdaten beim illegalen außergerichtlichen menschenverachtenden Drohnenkrieg 
Verwendung finden und zum Einsatz kommen. Das Heeresnachrichtenamt bricht dabei 
mehrere Strafgesetze und übt eine Lizenz zum Morden aus über dem Gesetz stehend. 
Themenwechsel.  Wenn ich diese Seite vollgetextet habe, habe ich die Mitte geschafft. Was 
bedeutet die Hälfte ist dann überwunden und ich werde mich auf das 2/3 Ziel schreiben und 
wie gewohnt und wie bisher mit voller Schreibkraft und mit 100 % so schnell schreiben wie 
ich derzeit zu Stande bekomme. Aber heute läuft es wieder sehr gut und ich könnte mir jetzt 
gut vorstellen, dass ich heute zum dritten Mal in Folge mir auch noch den begehrten 
Schnellschreiberekord mir holen kann und meine Schreibgeschwindigkeit damit optimieren 
und verbessern kann, was mich sehr erfreuen und beglücken würde. Nach dieser Seite werde 
ich eine Zwischenabrechnung machen um mir darüber genauer klar zu werden und ich ganz 
genau weiß, wo ich stehe und wie alles aussieht. Es fühlt sich auf jeden Fall sehr gut an, wenn 
man weiß, dass die Hälfte bald erreicht und überwunden wurde, denn ab da die Seiten mit 
jeder Seite die man geschrieben hat, weniger werden bis man bei der letzten Seite angelangt 
ist und dann ganz knapp vor der Zieldurchschreibung steht und sich die Schreibrekorde sichert 
und darüber glücklich sein kann, auch die heute angestrebte Schreibleistung ohne große 
Probleme erreicht zu haben und hoffentlich wieder keine einzige Schreibunterbrechung 
erleiden musste.  Themenwechsel.  Optimales Schreiben zu praktizieren ist einfach ein großer 
Hit und hat große Zukunft nach meiner Einschätzung. Haben Sie das optimale Schreiben schon 
versucht und ausprobiert? Oder versagen Sie auch hier völlig und auf ganzer Linie so wie 
praktisch eh immer? Ja? Volltreffer? Mitten auf den Punkt gebracht? Dann tut es mir in erster 
Linie um Sie leid. Wenn Sie so wenig checken glauben Sie wäre es dann nicht sehr sinnvoll, 
dass man etwas dagegen macht, damit man künftig mehr checken kann? Eine ganz einfache 
Frage. Und eine sehr ernstgemeinte Frage. Und eine sehr wichtige Frage. Und klar auch eine 
sehr zentrale Frage. Was für Sie übersetzt heißt: Sie sollten A die geistige Meisterschaft 
unternehmen und dann sollten Sie B eine Gehirnverwöhnungskur unternehme und dann sollten 
Sie C auch noch eine Gehirnverjüngungskur unternehmen und natürlich sollten Sie D auch 
optimales Schreiben sich erlernen und dann sollten Sie E regelmäßig Fach- und Sachbücher 
lesen sicherlich sollten Sie F über unsere aktive Kriegsbeteiligung mit der Abhörstation 
Königswarte und dem Heeresnachrichtenamt mit deren Zusammenarbeit mit den CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen, welche 98 % unschuldige Menschen mit 
Hellfire-Raketen hinterrücks ermorden, haschieren, zerstückeln zu kleinen verbrannten 
Stückchen. Themenwechsel.  Ta-Ta-Ta-Ta-Ta-Ta-Ta-Ta. Mit diesen Zeilen werde ich auf die 
22. Seite hinübergleiten und befinde mich dann am Anschreiben auf die 2/3-Zielmarkierung 
und zwar in voller Schreibkraft voraus. Das sind jetzt noch 10,5 Seiten die mit optimalen 
Schreiben in ca. 3,5 Stunden oder ein wenig schneller erreicht sein sollten. Also alles kein 
Problem. Wichtig ist mir, dass es auch heute zu keinen Schreibunterbrechungen kommt und 
ich alles in einem durchschreiben kann um Meter zu machen und mein Gehirn entspannt  
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Höchstleistungen erbringen kann und mich damit sehr beglückt. Dem lieben Gott hier an dieser 
Stelle nochmals vielen herzlichen Dank hier bei der Findung der optimalen Schreibweise seine 
Finger mit im Spiel gehabt zu haben. Das optimale Schreiben erfüllt Vielschreiber mit sehr 
großem Schreiberglück. Das kann ich nicht verbergen, hier totschweigen, nein, das muss raus 
in die große Welt und darf und sollte jeder wissen. Themenwechsel. Sie als verhasster 
Totschweiger können an mir überhaupt nichts kritisieren, aussetzen oder gar mir vorhalten 
oder vorwerfen. Das können Sie sich gleich abschminken und auch gleich vergessen. Kehren 
Sie zuerst einmal vor Ihrer Totschweigertüre den ganzen Scheißt und Müll fort. Ich warne Sie 
hiermit: Wenn Sie mir auch nur irgendetwas vorwerfen, vorhalten, kritisieren oder aussetzen 
wollen, dann fordere ich Sie zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche 
Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und 
zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein 
abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. 
Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier 
geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei 
Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag bestätigen werde. Und eines ist dann mit 
Sicherheit auch klar: Sie werden mich dann nicht mehr kritisieren, mir etwas vorwerfen, mir 
etwas vorhalten oder an mir etwas aussetzen. Das werde ich Ihnen dann ganz sicher abgewöhnt 
haben. OK? OK . Themenwechsel. Nachdem ich am Mittwoch meine Einladung in den 
Himmel mit dem lieben Gott vegan zu kochen und zu speisen, eine Rotwein zu genießen und 
eine göttliche Tüte mit dem lieben Gott zu rauchen haben werde, freue ich mich schon sehr 
darauf nochmals in den Himmel zu kommen und einen Tag mit dem lieben Gott zu verbringen 
und zu plaudern und ihn näher kennen zu lernen. Vielleicht schlafe ich ja auch eine Nacht im 
Himmel, kann gut sein. Und auch sehr gut daran ist, dass wenn ich zum Beispiel einen Tag im 
Himmel verbringe ich quasi nur einen Lidschlag später wieder zurück auf der Erde bin und 
den von mir herausgeforderten Tagesschreibrekord ohne Unterbrechung erreichen werde 
können. Wie das genau funktioniert, weiß ich natürlich nicht, aber ich bin froh, dass es so ist. 
Ich bin auf jeden Fall schon gespannt auf das vegane Gericht, dass mir der liebe Gott zeigen 
möchte und er weiß, dass es mir sehr gut schmecken wird und es gut sein kann, dass das zu 
meinem neuen Lieblingsgericht wird. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen, hier 
kulinarisch genießen und schmecken. Meine sonntägliche Plauderei mit dem lieben Gott war 
ja dieses Mal auch sehr erkenntnisreich und unterhaltend. Der liebe Gott hat mir wieder recht 
viel erzählt und mir auch wieder ein paar schwarze Humorwitze erzählt die mich sehr zum 
Lachen gebracht haben. Themenwechsel. Aber ein anderes Mal ein wenig mehr davon. Jetzt 
möchte ich nochmals auf die Virginia Farm Boys zurückzukommen, damit die auch noch 
etwas davon abbekommen können und sich nicht ausgegrenzt oder benachteiligt fühlen. Also 
„liebe“ CSF´ler: Seid Ihr wirklich nicht nur geistig unterentwickelt, sondern auch strohdumm? 
Ja, auch das ist wie immer eine sehr ernstgemeinte Frage. Ich mach hier keine Witze, wenn es 
sich um eine todernste Lage handelt. Das können und sollten Sie mir einfach glauben auch 
wenn Sie immer noch geistig unterentwickelt sind. Wenn Sie lieber einen geistig 
minderwertigen Zustand haben wollen und geistig weit hinterherhinken und damit kein 
Problem haben ist das Ihre Sache. Aber dann sollten Sie nicht allen Amerikanern vormachen 
sich für die Sicherheit aller Amerikaner stark machen zu wollen es dann aber nicht tun. Haben 
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Sie diesen einfachen Sachverhalt, den Sie machen verstanden? Wenn Sie allen Amerikanern 
vormachen sich um Ihre Sicherheit zu kümmern aber es dann NICHT tun und den Kopf in den 
Sand stecken, dann ist das pflichtwidriges Verhalten welches die Sicherheit, das Leben und 
die Zukunft aller Amerikaner leichtfertig, fahrlässig, straffällig und sehr risikofreudig aufs 
Spiel setzt und Sie mit dem Leben aller Amerikaner ihre Spielchen treiben und alle gefährden. 
Können Sie das geistig erfassen, oder reichen ihre völlig unterentwickelten geistigen 
Fähigkeiten dazu nicht aus, dass zu begreifen? Seien Sie hier ehrlich und hören mit Ihrem 
notorischen Lügen auf. Sie müssen überall lügen, weil Sie überall versagen und damit das 
nicht auffliegt, müssen Sie überall lügen. Somit sind Sie in einem Lügen-Inkompetenz-
Teufelskreis gefangen und müssen aufgrund Ihres ständigen Versagen und fehlender 
Kompetenz das alles durch ständige Lügen verdecken, verbergen, verheimlichen, 
totschweigen unter den Teppich kehren. Mir können Sie aber nichts, und zwar überhaupt 
nichts vormachen, da ich zu den geistigen Entwickelten gehöre und Sie mich nicht anlügen, 
nicht täuschen, nicht manipulieren, nicht steuern, keine Gefühle bei mir wecken können, mir 
keine Gehirnwäsche verabreichen können, da das alles nicht funktioniert.  Themenwechsel. 
Ich fühle mich gerade sauwohl. Die Hälfte hinter mir. Bin sehr entspannt, innerlich sehr ruhig 
und gelassen bin sehr zufrieden und wirklich sehr glücklich und schreibe die ganze Zeit 
optimal vor mich her und wundere mich immer wieder was da so vor sich geht und vor allem 
in welcher Geschwindigkeit und das die ganze Zeit hindurch. Können Sie sich das vorstellen, 
dass jemand am Stück 13 Stunden lang ohne eine einzige Unterbrechung in recht ansehnlicher 
Wortschreibegeschwindigkeit heute 42 Seiten Text aus seinem Gehirn sprudeln lassen kann? 
Also ich kann das nur als Höchstleistungen meiner geistigen Fähigkeiten werten. Ich bin 
verblüfft und immer wieder sehr überrascht, dass ich einen Text nach dem anderen hier auf 
die weißen Seiten knallen kann ohne eine einzige Unterbrechung von Anfang bis zum Ende. 
Ob ich heute das auch wieder schaffe weiß, ich natürlich nicht, aber die beiden letzten Male 
hat es geklappt und heute bis zur Hälfte hat das auch geklappt. Da ich ja ein Optimist mit einer 
positiven Grundeinstellung bin, denke ich mir, dass das heute auch so sein wird und schreibe 
wie der Wind sehr geschwind. Umso schneller umso optimaler. So schnell wie aktuell möglich 
ist das Mindestmaß. Und immer auf der Suche nach Optimierungslücken und 
Optimierungsmöglichkeiten. Eh klar. Immer alles im Auge behalten und immer alles unter 
völliger Kontrolle haben. Alles andere ist falsch und unklug zu unternehmen. Das sollte einem 
sein gesunder Hausverstand verraten. Verfügen Sie über einen gesunden Hausverstand? Auch 
nicht? Denn, wenn Sie nämlich über einen gesunden Hausverstand verfügen würden, dann 
würden Sie mir auf meine Frage an Sie alle: Wann haben eigentlich Sie mit Ihrer geistigen 
Meisterschaft begonnen, um Ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln und zu entfalten, alle 
gut auszubilden und alle gut zu trainieren? Und wenn Sie einen Rest von gesunden 
Hausverstand hätten, würden Sie mir ehrlich mitteilen können, am Tag XY oder vielleicht am 
TAG XZ. Wenn Sie aber keinen gesunden Hausverstand oder über ein Restgehirn und über 
keine Vernunft mehr verfügen, dann können Sie mir kein Datum nennen, weil Sie immer noch 
ihr geistiges Potenzial völlig vergeuden und immer noch nicht angefangen haben sich geistig 
zu entwickeln und zu entfalten und sich geistig auszubilden und diese ausgebildeten und 
entwickelten Fähigkeiten auch trainieren würden um irgendwann auch über entwickelte 
geistige Fähigkeiten verfügen zu können und diese dann auch nützen zu können. Comprende? 
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Themenwechsel. Hier an dieser Stelle könnten Sie sich bereits fragen, was möchte dieser 
Vielschreiber uns drei Tage hintereinander mit über vierzig Seiten noch alles mitteilen? Ich 
würde Sie dann fragen: Seit wann denken Sie denn voraus. Das ist ja ein ganz neuer Zug an 
Ihnen. Und ich kann Sie beruhigen und Ihnen mitteilen: Lassen Sie sich einfach überraschen. 
Ganz einfach. Ich lasse mich ja auch von mir überraschen somit können Sie noch leichter wie 
ich sich von mir überraschen lassen was so alles noch daherkommt. Eines ist jetzt schon sicher, 
das wird mit Sicherheit so einiges sein, denn in der doch recht hohen Seitenanzahl wird 
natürlich das eine und das andere mitgeteilt, informiert und was weiß ich was alles noch vor 
sich gehen. Und eines ist auch klar. Da ich ja drei Tage hinter einander unter Beweis stellen 
werde, dazu in der Lage zu sein jeden Tag einen weiteren Schreibrekord aufzustellen UND 
NICHT mir einen schreibfreien Tag genehmige um den schreibfreien Tag zu verwenden, um 
solche Ergebnisse von recht beachtlichen Tagessschreibrekorden zu erreichen. So eine 
Frechheit muss ich mir wirklich nicht bieten lassen und ich werde wie geschrieben diesen 
Bezichtiger von Lüge und Betrug noch ordentlich die Leviten lesen und ihm eine Standpauke 
halten und ordentlich ins Gewissen reden und ja, ich werde ihn auch völlig fix & fertigmachen, 
damit ich an Ihm ein abschreckendes Exempel statuieren kann und er sich ein Leben lang an 
das so fix & fertiggemacht werden erinnern kann und kein weiteres Mal so etwas mit 
irgendjemand versucht zu machen. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm 
Boys, die CSF´ler, ex. CIA´ler, ex. CA´ler, ex. CSA´ler und jetzige CSF´ler. Jeder macht so 
seine Entwicklung durch. Und die derzeitig 21.575 CSF´ler, die früher angeben CIA´ler zu 
sein, aber kein einziger von den 21.575 ex-CIA´lern dazu in der Lage war öffentlich seine 
Intelligenz zu beweisen, musste man den UN-intelligenten ex-CIA´ler zu jetzt CSF´ler 
umbenennen. Das entspricht aber Ihrem tatsächlichen Erscheinungsbild, wenn man sich mit 
der gesamten CSF, früher CIA, Geschichte und deren anhaltendes Versagen vergegenwärtigt 
und die Fakten, Beweise und Tatsachen sachlich betrachtet und objektiv (so gut als möglich, 
zumindest) einschätzt und beurteilt um die bestmöglichen Einschätzungen, Beurteiligungen 
machen zu können, die der Realität entsprechen und nicht irgendwelcher 
Wunschvorstellungen und Selbstbelügungen und Selbsttäuschungen entsprechen. Aber klar 
ist, Sie müssen wissen was Sie machen. Auch wenn Sie es immer noch nicht mitbekommen, 
also nicht checken wie falsch Sie immer Ihre Einschätzungen machen und zu völlig falschen 
Beurteiligungen kommen und immer auf ganzer Linie versagen. OK? Haben Sie das jetzt 
zumindest verstanden? Oder sind Sie etwa nicht nur geistig blind, geistig unterentwickelt, 
sondern auch ziemlich selbstverschuldet Bequemlichkeitsverblödet und checken viel, viel 
weniger wie Sie tatsächlich checken und Sie schummeln sich schon seit langer Zeit so 
irgendwie durch und sagen einfach so überhaupt nicht wie möglich, sind also ein klassischer 
Totschweiger und hoffen, dass Sie irgendwie mit Ihrem Totschweigen durchkommen, denn 
früher sind mit dem Totschweigen ja auch alle durchgekommen und keiner wurde dafür je 
juristisch belangt. Ist das so? Schon wieder ein völliger Volltreffer der es mitten auf den Punkt 
bringt. OK. Habe ich mir natürlich gedacht, dass das so ist, sonst würde ich es ja nicht 
schreiben. Ich bin ja nicht blöde. Ich würde ja nicht hier öffentlich lügen oder jemanden 
täuschen wollen nur überzeugen zurück zur Vernunft zu finden und dass er sich auch geistig 
entwickelt, ausbildet und trainiert, damit er sich selbst was Gutes tut. Das ist ja wirklich nur 
gut gemeint. Deshalb kann man mir ja keinen Strick drehen. Haben Sie auch das kapiert und 
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begriffen? Wenn nämlich nicht, dann ist Ihnen abermals anzuraten endlich mit Ihrer geistigen 
Meisterschaft anzufangen damit das mit Ihnen auch irgendwann etwas wird. Denn von Nichts, 
kommt Nichts. Das sollten auch geistig Unterentwickelte begreifen, wenn nicht ist Ihnen 
anzuraten einen Spaziergang auf die Psychiatrie zu unternehmen und dort reinen Wein 
einschenken und ein sehr offenes und sehr ehrliches Gespräch mit Psychiatern zu führen. 
Haben Sie zumindest das verstanden oder haben Sie einen Sachwalter längst notwendig, aber 
Sie haben das natürlich immer noch nicht geschnallt, weil Sie ja nicht nur geistig 
unterentwickelt sind, sondern auch eine erheblich ausgeprägte Erkenntnisschwäche besitzen 
und sich eine selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung sich eingehandelt haben. Haben 
Sie das alles mitbekommen und können Sie das alles begreifen? Themenwechsel. Klar ist, 
wenn man geistig unterentwickelt ist, dann ist man nicht nur geistig unterentwickelt, sondern 
hat aufgrund seiner geistigen Unterentwicklung zahlreiche geistige Entwicklungen nicht 
machen können und daher kann es immer wieder vorkommen, dass bei den geistig 
Unterentwickelten sehr viele darunter sind, die so geistig unterentwickelt sind, dass sie quasi 
keine geistigen Entwicklungen durchgemacht haben. Und jetzt kommt es. Das ist leider bei 
99,9999999999 % der Weltbevölkerung der Fall. Es ist nicht leicht gegen quasi alle eine völlig 
andere Meinung zu vertreten. Aber ich kann nur der Wahrheit den Weg ebnen und werde mich 
niemals einer Lüge beugen. Das kann man von mir nicht verlangen. Ich bin ja mit der Wahrheit 
verheiratet. Also können Sie das gleich vergessen und sich auch abschminken, weil ich die 
Lüge niemals dulden werde. Nicht mit mir. Comprende? OK. Ich genehmige mir gerade eine 
Nusskernmischung, um meine geistigen Kräfte zu unterstützen. Auf der Packung steht: Reich 
an Vitamin E und: Reich an ungesättigten Fettsäuren. Und klar ist es wird einem mit dem 
Spruch: Melange de noix Luxury Nut Mix verkauft um ein wenig Glamour uns unterzujubeln. 
Aber das ist ja eine ganz andere Geschichte die nicht ganz so wichtig ist, hier aber 
reingerutscht ist, kann vorkommen. Themenwechsel. Klar ist, wenn man ein völliges 
Arschloch ist, dass man ein völliges Arschloch ist. Auch das kann man nicht schönreden, oder 
hier schönschreiben. Und meiner Meinung nach ist es allen Totschweiger völlig bewusst, dass 
Sie völlige Totschweiger-Arschlöcher sind, die arrogant, präpotent, ignorant, respektlos und 
auch anstandslos sich verhalten und dadurch ein völliges Arschlochverhalten an den Tag 
legen. Klar ist zudem, wer sich die ganze Zeit sich wie ein völliges Arschloch sich verhält, 
auch als völliges Arschloch wahrgenommen und auch so eingeschätzt wird. Das scheint 
allerdings den ganzen Arschlöchern überhaupt nicht klar zu sein. Und hier beißt sich die Katze 
in den eigenen Schwanz. Genau hier. Klar ist nämlich zudem, dass der der sich wie ein 
Arschloch verhält, wie ein Arschloch wahrgenommen wird, als Arschloch bezeichnet wird, 
auch eigentlich immer ein völliges Arschloch ist. Das sollte man nicht vergessen und nicht aus 
dem eingenommenen Blickwinkel geraten. Comprende? Können Sie diesen Sachverhalt 
begreifen? Themenwechsel. Wenn nicht. Was ja leider immer wieder und sehr häufig 
vorkommt, aber dann kann man eigentlich davon ausgehen, dass Sie weniger checken, als Sie 
vorgeben zu checken. Und nein, Sie brauchen mir jetzt gar nicht damit daherkommen, dass es 
Ihnen vorkommt, dass das aus dem Zusammenhang gerissen ist, vergessen Sie es einfach, dann 
belastet es Sie nicht mehr. Sie brauchen mir für den Ratschlag nicht zu danken, ich bin froh, 
wenn Sie davon profitieren können. Eh klar. Ich meine es ja mit Ihnen nach wie vor sehr gut. 
Themenwechsel. Wenn Sie mir hier wieder einmal dahergelaufen kommen wollen und wieder 
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irgendwas ohne Beweisvorlage, ohne Faktenvorlage und ohne Tatsachenvorlage hier etwas 
daher lügen wollen, dann ist es völlig klar, dass ich Sie  zu einem öffentlichen Wortgefecht-
Duell auffordere und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & heilig, dass ich Sie 
dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend noch völlig fix & 
fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und Sie sich Ihr 
restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, dass Sie 
denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? Dann können 
Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich Ihnen einen Tag 
bestätigen werde. OK? OK Themenwechsel. OK. Nur damit Sie auch das wissen und nicht 
dumm sterben müssen. Im gestrigen offenen Brief und neuen 41-Seiten Tagesschreibrekord 
habe ich ca. 25.500 in 12,3 Stunden erstellen können was einer Wortschreibgeschwindigkeit 
von 34,5 Wörtern in der Minute entspricht und wenn man weiß, wie oft ich relativ lange 
Wörter benutze, dann bekommt das noch eine ganz andere Bedeutung. Eh klar. Aber heute 
sieht es ganz danach aus, dass ich auch meinen gestrigen Schnellschreiberekord werde brechen 
können. Themenwechsel. Klar ist, wenn man absolut furchtlos ist, dann stürmt man immer 
zuerst durch die Türe. Da ich schon sehr lange zu den absolut Furchtlosen gehöre, werde ich 
mit großer Wahrscheinlichkeit einer sein, der als erster durch Ihre Türe stürmen wird.  
Nachdem das auch für völlig geistig unterentwickelte Zeitgenossen gilt, wird es wohl so sein, 
dass ich als einer der ersten durch Ihre Türe stürmen werde  und Sie mit der 
Kriminalpolizei Ihrer gerechten Strafe überführen werde. Und Sie daher weiters davon 
ausgehen können, dass Sie das erhalten werden was Sie sich redlich verdient haben. Auch das, 
sollte selbst für geistige unterentwickelte Zeitgenossen das zu begreifen ist. Daher kann man 
davon ausgehen, dass alle das mitbekommen werden was Ihnen passieren wird und daher 
eigentlich alle darüber Bescheid wissen sollten was demnächst passieren wird, was passieren 
wird und alle Ihr Fett abbekommen werden und kein einziger irgendwie davonkommen wird. 
Kein Einziger. Gar keiner. Überhaupt keiner. Absolut keiner. Niemand. Gar niemand. Claro? 
Comprende? Themenwechsel. Klar ist, dass man wissen will, wer es wagt jemanden in seinem 
Haus zu belästigen beabsichtigt. Klar ist aber auch, dass geistig unterentwickelte CSF´ler 
weniger checken als Sie annehmen zu checken. Themenwechsel. Also, gestern habe ich von 
meiner Sängerin das Liedkonzept für den Totschweiger-Song erhalten. Hat jetzt zehn Monate 
gedauert, aber es hat sich wirklich gelohnt zu warten, gefällt mir sehr gut. Jetzt wird noch ein 
deutscher Rapper etwas dazu machen und dann wird der Song von einem Produzenten 
produziert. Dass ist jetzt mein viertes Lied wo ich meine Finger und Worte drinnen habe und 
ich denke, dass ist jetzt das bisher beste Lied von meinen vier Liedern. Schauen wir Mal, dann 
werden wir schon sehen. Themenwechsel. Klar ist, es muss eine öffentliche Aufarbeitung über 
die Totschweigerei stattfinden und die Öffentlichkeit muss über alles ganz genau aufgeklärt 
werden, was alles systematisch zum Nachteil der Öffentlichkeit konsequent, branchenweit, 
jahrzehntlang, völlig und gezielt aber auch bezahlt mit unseren Steuergeldern 
TOTGESCHWIEGEN wurde, damit die Öffentlichkeit die Skrupellosigkeit, die 
Hinterhältigkeit, den Volksverrat, das Lügen, die Manipulationen, das Täuschen VOLL & 
GANZ MITBEKOMMT und weiß, was die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und 
völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger gemacht haben, um die überwiegende 
Mehrheit aller Österreicher zu benachteiligen, für dumm und dämlich zu verkaufen sowie zu 
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verarschen. Das muss ganz klar und deutlich gemacht werden, damit es auch noch der letzte 
geistig unterentwickelte Zeitgenosse mitbekommt WAS man von den gekauften, korrupten, 
gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen Hofberichterstatter-Totschweiger halten soll und 
wie böse die gekauften, korrupten, gierigen, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger sind. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia 
Farm Boys, die geistig unterentwickelten CSF´ler in Langley. Als ihr auf der CSF-Farm 
ausgebildet wurdet, da habt Ihr euch nicht vorstellen können, was in eurem CSF-Arbeitsleben 
noch so alles vorkommen wird. Ihr habt zwar jede Menge Manuals bekommen, aber ein 
Manual für eure geistige Entwicklung habt ihr keines und weil Ihr geistig unterentwickelt seid, 
seid Ihr nicht einmal in der geistigen Verfassung und Lage gewesen selbst zu erkennen, dass 
ihr alle geistig unterentwickelt seid und eine geistige Entwicklung dringend notwendig habt. 
Daher die Frage: Fehlt es euch allen auch an Erkenntnisschwäche? Wie kann es sein, dass 
21.575 CSF´ler nicht dazu in der Lage sind und waren erkennen zu können, dass alle noch 
eine geistige Entwicklung notwendig haben um Ihr geistiges Potenzial nutzen zu können und 
nicht zu vergeuden? Also ich habe das mit zweiundzwanzig Jahren kapiert, dass ich noch 
meine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren muss. Seid Ihr etwa alle 
geistig blind? Oder seid Ihr alle geistige Blindgänger? Schwachköpfe? Vollidioten? Habt Ihr 
da eine ehrliche Antwort für die Öffentlichkeit? Wie sollen geistig unterentwickelte 
Schwachköpfe denn für die Sicherheit für alle Amerikaner sorgen können? Schaut euch an, 
ihr steckt alle den Kopf in den Sand, obwohl es dringend notwendig ist jetzt für die Sicherheit 
aller Amerikaner zu sorgen und zu gewährleisten, dass alle Amerikaner überleben werden und 
auch eine Zukunft haben. Kapiert Ihr überhaupt nichts? Seid Ihr alle blöde? Ja, auch das ist 
eine völlig ernstgemeinte Frage. Keine Beleidigung und keine Provokation sowie auch kein 
schlechter Witz. Es ist todernst. Und auch Ihr solltet das jetzt langsam begreifen. Habt Ihr jetzt 
zumindest das verstanden? Das sollten doch auch geistig unterentwickelte CSF´ler checken. 
Wenn nicht, packt eure Sachen und sucht das Weite.  Themenwechsel. Wenn geistig 
unterentwickelte Menschen es einfach nicht auf die Reihe bekommen erkennen zu können, 
dass Sie sehr dringend eine geistige Entwicklung notwendig haben, dann laufen Sie als geistig 
unterentwickelte Zeitgenossen herum und haben nur sehr eingeschränkte geistige Fähigkeiten 
und sind viel zu Erkenntnisschwach um erkennen zu können, dass Sie ihrer Holschuld der 
geistigen Entwicklung nachkommen sollten, damit sie ihr geistiges Potenzial nicht vergeuden 
und sich ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, zu entfalten, auszubilden, zu trainieren, zu 
evaluieren und zu optimieren. Könnte es sein, dass alle neben einer akuten und erheblichen 
Erkenntnisschwäche auch eine geistige Einfältigkeit haben? Wenn man immer noch ein geistig 
Unterentwickelter ist, neigt man ja zur geistigen Einfältigkeit, zur Faulheit und 
Bequemlichkeit und denkt lieber nicht so viel und möchte seine Ruhe haben. Das ist ein 
typisches Verhalten von geistig Unterentwickelten. Das kann man überall beobachten. Viele 
denken und sagen: Ich muss ja nicht alles wissen und ich muss ja nicht alles können. Es ist 
OK, wie es ist. Einfältigkeit tut nicht weh. Dummheit tut nicht weh. Die geistige 
Unterentwicklung tut nicht weh. Erkenntnisschwäche fällt einem selbst gar nicht auf. Die 
selbstverschuldete Bequemlichkeitsverblödung checkt man auch nicht. Ist doch alles gut. Man 
weiß gar nicht was die alle mit geistiger Entwicklung wollen. Jeder kann ja das machen, was 
er will. Und geistig Unterentwickelte wollen ihre Ruhe, um schön geistig unterentwickelt sein 
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zu können. So einfach ist die Welt von geistig Unterentwickelten. Themenwechsel. Und noch 
einmal. Mir können Sie genau gar nichts vorwerfen. Gar nichts. Haben Sie das jetzt 
verstanden? Ich mache nämlich genau das, was ein vernünftiger Mensch mit Herz & Verstand, 
der zufälligerweise sich selbst Autodidakt geistig entwickelt hat, sich geistig ausgebildet hat, 
sich fortlaufend und aktuell geistig trainiert hat, sich geistig evaluiert hat und sich fortlaufend 
optimiert und über entwickelte, trainiert, gut ausgebildete geistige Fähigkeiten verfügt sich die 
Genialität erarbeitet hat, sich mit umfangreichen Fachwissen bewaffnet hat und seiner 
Staatsbürgerpflicht nachkommt, seiner juristischen Verpflichtung nachkommt, seiner 
menschlichen Verpflichtung nachkommt und schriftlich mitteilt, was SCHIEF LÄUFT, alle 
vorherrschenden offenkundigen staatlichen Missstände kritisiert und auffordert die 
Österreicher darüber ausreichend zu informieren und sie darüber aufzuklären damit ein 
politischer Druck entsteht und die vorherrschenden Missstände alle ausgeräumt werden, da 
die die überwiegende Mehrheit aller Österreicher benachteiligen. Seit über elf Jahren 
TOTSCHWEIGT IHR ALLES. Ihr seid VOLKSVERRÄTER. Ihr seid LÜGNER & 
TOTSCHWEIGER. Das kann man nicht schönreden, hier schönschreiben. Ihr kassiert dafür 
getarnte Imagekampagnegelder damit ihr alles TOTSCHWEIGT. Ihr totschweigt auch die 
aktive Kriegsbeteiligung von österreichischen Heeresnachrichtenamt mit der Abhörstation 
Königswarte seit zweiundzwanzig Jahren. Unsere Kriegsbeteiligung ist auch eine 
Terrorbeteiligung, eine Terrorerzeugungsbeteiligung und eine Unschuldigenmassenmord-
beteiligung. Mit jedem Tag wo Ihr alle totschweigt, sterben unschuldige Menschen. Das größte 
Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte wird von drei neutralen Staaten 
mitunterstützt. Von Schweden, der Schweiz UND ÖSTERREICH. Auch alle NATO-Staaten 
beteiligen sich daran. Wir sind nicht die Guten. Unser Staat wird von Regierungskriminellen 
und Staatsterroristen beherrscht die ein Staatsverbrechen begehen und dabei im Jahr zwischen 
10-20 Millionen unserer hart verdienten Steuergelder dafür veruntreuen dabei 
Verfassungsbruch begehen, unsere Neutralität missachten, und nationale und internationale 
Gesetze für MORD brechen und sich an Unschuldigtenmassenmord mit einem 40 %-igen 
Kinderanteil und auch einem sehr hohen Frauenanteil darunter beteiligen. Das ist völliger 
Wahnsinn, den alle gekauften, korrupten, gierige, skrupellosen und völlig unwürdigen 
Hofberichterstatter-Totschweiger hier aufführen, unterstützen, ermöglichen, decken, 
totschweigen und VERLÄNGERN. Ihr habt viel unschuldiges Blut an euren Händen kleben 
und werdet noch juristisch dafür geradestehen müssen. Und Ihr alle werdet das bekommen, 
was Ihr euch durch eure Taten/Untaten und Unterlassungen redlich verdient habt. Habt Ihr das 
verstanden. Ich rate Ihnen allen eine Selbstreflexion darüber zu machen. Themenwechsel.  
Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig Unterentwickelten vom CSF. Haben 
Sie schon mit Ihrer ausstehenden geistigen Entwicklung begonnen? Macht Ihr schon CSF-
Supervisionen? Macht Ihr schon CSF-Mitarbeiterfeedbacks? Habt Ihr schon ein CSF-
Qualitätsmanagementsystem? Kommt Ihr schon eurer AUFGABE, VERANTWORTUNG 
und VERPFLICHTUNG für die SICHERHEIT ALLLER AMERIKANGER ZU SORGEN 
nach? Oder verweigert Ihr immer noch eure Arbeit zu machen? Ihr wollt heiter weiter völlig 
pflichtwidrig agieren? Ihr wollt heiter weiter eure Köpfe in den Sand stecken? Ihr wollt heiter 
weiter eure Chancen vergeben? Ihr wollt heiter weiter völlig fahrlässig handeln? Ihr wollt 
heiter weiter völlig straffällig handeln? Ihr wollt heiter weiter völlig risikofreudig handeln? 
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Ihr wollt heiter weiter völlig versagen? Ihr wollt heiter weiter euch nicht geistig entwickeln? 
Ihr wollt heiter weiter völlig unvernünftig handeln? Ihr wollt heiter weiter alles völlig falsch 
einschätzen? Ihr wollt heiter weiter vom Kopf her stinken? Ihr wollt heiter weiter das TOP der 
Versager in der gesamten CSF-Geschichte sein? Wenn dem so ist, gefährdet Ihr die Sicherheit, 
das Leben und die Zukunft aller Amerikaner. Und das wisst Ihr ganz genau. Jetzt verrate ich 
Ihnen etwas: Wenn der liebe Gott angepisst ist, dann ist mit dem lieben Gott nicht gut Kirschen 
essen. Machen Sie darüber eine ausgedehnte Selbstreflexion. Wenn Sie ein geistig 
unterentwickelter Ungläubiger sind, dann rate ich Ihnen sich geistig beraten zu lassen, denn 
dann haben Sie Rat bitter notwendig. Wann haben Sie denn mit Ihrer geistigen Entwicklung 
angefangen? Ja, Sie. Sie alle sind gefragt. Verstehen Sie? Wenn nicht, dann haben Sie die 
geistige Meisterschaft dringend notwendig. Und sonst auch. Jeder hat die geistige 
Meisterschaft dringend notwendig. Ohne Ausnahme. Jeder der geistig entwickelt sein möchte, 
der muss seiner Holschuld die geistige Entwicklung anzugehen, sich geistig zu entfalten, dann 
die entwickelten und entfaltenden geistigen Kräfte gut ausbilden und dann die geistig 
entwickelten, entfaltenden und ausgebildeten Kräfte sehr gut trainieren, fortlaufend zu 
evaluieren und zu optimieren. Das ist doch gar nicht so schwer. Jeder der sich gegen seine 
geistige Entwicklung sträubt, hat sie nicht mehr und ist ein Vollidiot oder Schwachkopf, um 
das hier nochmals zu erinnern und klar zu machen. Haben Sie das verstanden? Oder gehören 
Sie noch immer zu denen die ihr so wertvolles geistiges Potenzial nach wie vor völlig 
vergeuden und es NICHT nutzen? Dann nämlich, siehe oben, gehören Sie meiner Ansicht nach 
zu den völligen Vollidioten oder zu den schwachsinnigen Schwachköpfen. Ich frage Sie 
nochmals: Wann haben Sie eigentlich mit Ihrer geistigen Entwicklung angefangen? Ja, das ist 
eine wichtige, zentrale und sehr ernste Frage die nach einer Antwort sucht. Themenwechsel.  
Noch vier Seiten und ich knacke die 2/3 Markierung und gelange dann auf die Zielgerade, die 
eine Länge von 10,5 Seiten Textlänge aufweist und ich auch diese durch die Schreibtechnik 
des optimalen Schreibens mir vorknöpfen werde und irgendwann später durch das Ziel 
donnern werde und mir meinen heutigen Tagesschreibrekord von 42-Seiten holen werde, um 
morgen meinen 43-Seiten-Tagesrekord zu ergattern und übermorgen meinen 44-Seiten 
Tagesschreibrekord mir einheimsen werde. Vielleicht ist ja noch der eine oder der andere 
Schnellschreibrekord mit dabei und auf jeden Fall knacke ich dann auch noch den 3-
Tagesschreibrekord der derzeit von mir aufgestellt bei 105 Seiten liegt und wenn ich mir die 
drei anstehenden Tagesschreibrekorde hole, was ich meiner Meinung ja leicht schaffen werde, 
dann erhöhe ich den 3-Tagesschreibrekord auf 129, was ja auch nicht von schlechten Eltern 
ist und sich vor niemanden zu verstecken braucht. Danach nehme ich mir auf jeden Fall vier 
Tage schreibfrei, um zu lesen. Auf jeden Fall tut mir das Schreibtraining geistig sehr gut und 
ich staune immer wieder wie hier die Wörter auf die Seite knallen. Eines nach dem anderen 
die ganze Zeit und das Ganze ergibt Sinn, hat Inhalt und ist dringend notwendig und 
angebracht zu machen. Alles passt also sehr gut zusammen und harmoniert ausgezeichnet. 
Wie wunderbare Musik, nur in Schriftform. Eine regelrechte Symphonie des Schreibens & der 
Schrift. Manchmal komme ich mir vor wie ein Pianist vor der Klaviatur der in die Tasten 
reinhaut und bei mir zwar keine Musik aber Wörter dabei herauskommen. Themenwechsel. 
Jetzt glaube ich es nicht mehr. Ich habe mich tatsächlich verrechnet. Die 2/3 Markierung von 
42 Seiten ist ja die 28. Seite. Und die habe ich schon vor einer Seite überschritten bzw. 
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durchschrieben. Ich befinde mich auf der Zielgerade die aber nicht 10,5 Seiten lang ist, 
sondern 14 Seiten Länge aufweist. Das heißt in ca. 4,75 Stunden bin ich durchs Ziel. Früher 
hätte ich 14 Seiten niemals in nur 4,75 Stunden schreiben können. Heute kann ich das durch 
die Schreibtechnik des optimalen Schreibens, das mir der liebe Gott zugeschubst hat wofür 
ich Ihm wirklich sehr dankbar bin und er mich damit sehr glücklich gemacht hat und jeden 
Tag wo ich das optimale Schreiben praktiziere ich damit sehr glücklich werde. Optimales 
Schreiben erzeugt, wenn man es praktiziert Schreiberglück. Das ist ein sehr positiver 
Wirkkreis, das optimale Schreiben. Optimales Schreiben ist nicht nur optimal, sondern in 
meinen Augen ist es auch sehr genial und hat mehrere Synergieeffekte die sehr nützlich für 
die geistige Entwicklung aller Menschen ist. Nein, ich bin kein Marktschreiber, angelehnt an 
Marktschreier. Nein, ich bin kein geistige Meisterschaft-Markschreier oder optimales 
Schreiben-Markschreier oder Gehirnverwöhnungskur-Markschreier oder Gehirnverjüngungs-
Marktschreier oder Marktschreiber. Ich rate eh schon mein ganzes Leben immer allen dies 
oder das andere um Ihr Glück in Ihrem Leben sich bewusst zu machen um dann den 
Synergieeffekt um bis 31 % bessere Denkleistung zu erhalten, was auch ein positiver 
Wirkkreis ist und jeder der sich nicht als erstes in der Früh bewusstmacht, was für ein 
vielfältiges Glück er hat, sich selbst nichts Gutes tut und sich eigentlich selbst vom Glück 
abhält und sich dabei schadet. Übrigens, man sagt, dass die Gehirnverjüngungskur nicht nur 
das Gehirn um elf Jahre verjüngt, nein, man sagt auch, dass die Gehirnverjüngungskur die 
Denkleistungen um bis 15 % steigert. Das sollte man nicht vergesse und könnte man für sich 
nutzbar machen, indem man das in sein Leben integriert und davon jeden Tag im Leben 
profitiert. Comprende? Ja, ich meine es mit Ihnen gut. Themenwechsel. Immer wieder wenn 
ich am Blog www.aktivist4you.at etwas mache oder etwas nachschaue, dann kann ich es 
oftmals gar nicht glauben, dass gerade 22 oder 28 Besucher gerade am Blog sich irgendwelche 
Beiträge anschauen. Mein Blog zeigt ja schon sein über eineinhalb Jahren völlig falsche 
Besucherzahlen. Mein Administrator weiß noch nicht warum das so ist. Aber im Blog sehe 
ich die tatsächlichen Besucherzahlen. So in letzter Zeit habe ich am Tag zwischen 2.300 – 
3.800 Besucher die irgendwelche Beiträge lesen. Früher hatte ich lange Zeit jeden Tag 
zwischen 1.400 – 1.900. Seit ca. drei Jahren sind es mehr geworden. Aber die Besucherzahlen 
am Blog stimmen überhaupt nicht mehr. Die Gesamtbesucherzahl wäre um ca. 1,8 Millionen 
höher. Die Seitenaufrufezahl wäre um 4,3 Millionen höher und die Tagesaufrufe sind die 
größte Frechheit überhaupt. Es werden von den ca. 2.300-3.800 immer nur 30-100 am Tag 
angezeigt. Aber mir egal, ich sehe ja die tatsächlichen Besucher und die werden alle mit IP-
Adressen abgespeichert. Themenwechsel. Endlich hat die Seite einen 3-er vorne. Jetzt werde 
ich mich mit voller Schreibkraft voraus auf den 4-er zuschreiben und dann sind es nur mehr 
drei Seiten bis zum heutigen Schreibziel. Ich liege auch recht gut in der Zeit, vielleicht schaffe 
ich eine weitere Verbesserung meiner Schnellschreibgeschwindigkeit. Könnte gut sein. Aber 
schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Themenwechsel. Zurückzukommen auf die 
Virginia Farm Boys. Könnte Ihr schon abschätzen, wie lange Ihr noch benötigt um mir 
Terminvorschläge für unsere Friedensverhandlungen zu machen? Was läuft bei Euch schief? 
Seid Ihr falsch gewickelt? (Ich hoffe das wird richtig übersetzt) Seid Ihr etwa nicht mehr 
zurechnungsfähig? Ist es das? Ein paar Sicherungen im Oberstübchen durchgebrannt? Ein paar 
Schrauben locker? Kann ja sein, ich kann das ja von Innsbruck aus nur sehr schwer 
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einschätzen, deshalb frage ich ja, um das in Erfahrung zu bringen und es abzuklären. Und 
Fragen wird wohl noch erlaubt sein. Also wirklich. Wo kommen wir denn dann hin, wenn 
plötzlich Fragen nicht mehr erlaubt wäre. Das können Sie sich auf jeden Fall völlig 
abschminken, dass würden wir mit uns nicht machen lassen uns das Fragen zu verbieten. 
Vergessen Sie das lieber. Nur weil Sie seit langer Zeit völlig versagen und Sie diese Tradition 
anscheinend beibehalten wollen und auch wieder aktuell die Sicherheit, das Leben und die 
Zukunft aller Amerikaner pflichtwidrig, fahrlässig, risikofreudig, straffällig aufs Spiel mit dem 
lieben Gott setzen. Sie verspielen Ihr Leben, sie verspielen das Leben Ihrer Familie, Sie 
verspielen das Leben Ihrer Freunde, Sie verspielen das Leben Ihrer Bekannten und Sie 
verspielen das Leben aller Amerikaner und Sie verspielen auch das Leben aller Menschen auf 
der ganzen Welt. Sie sind somit der Sargnagel der Menschheit. Können aller Virginia Farm 
Boy vom CSF darüber eine CSF-Supervision machen und jeder sollte dann zu Hause noch 
eine Selbstreflexion darübermachen und sich auch Notizen machen. Am nächsten Tag machen 
alle erneut eine CSF-Supervision und gleichen Ihre Notizen miteinander ab und führen alle 
zusammen. Am Schluss versuchen alle bei einem CSF-brainstorming einmal NICHT zu 
versagen und einmal eine richtige und vernünftige Entscheidung zu treffen. Können Sie das 
machen, oder sind Sie geistig dazu nicht in der Lage, weil Sie immer noch geistig 
unterentwickelt sind? Einfache Frage, einfache Antwort. Seien Sie ehrlich und hören endlich 
mit dem notorischen Lügen auf. Mit Lügen kommen Sie bei mir mit Sicherheit nicht durch. 
Comprende? Themenwechsel. Was Sie kommen jetzt tatsächlich daher und sagen, dass der 
offene Briefe Totschweiger-Papierkrieg jetzt schon eher eine offene Briefe-CSF-Papierkrieg 
ist, da ich in letzter Zeit den CSF mehr kritisiere und auffordere wie ich derzeit die 
Totschweiger kritisiere und auffordere mit dem Totschweigen Schluss zu machen und es zu 
beenden und endlich über unsere aktive Kriegsbeteiligung mit der Abhörstation Königswarte 
und unserem Heeresnachrichtenamt der Öffentlichkeit zu berichten, dass wir als neutraler 
Staat uns seit zweiundzwanzig Jahren aktiv am illegalen, außergerichtlichen und sehr 
menschenverachtenden Drohnenkrieg der CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-
Terroristen BETEILIGEN und das Heeresnachrichtenamt für AKTIVE KRIEGSAKTEURE 
ZIELORTUNGSDATEN ausspioniert und per Glasfaserkabel den CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen LIEFERT und dadurch eine aktive 
Kriegsbeteiligung, eine aktive Terrorbeteiligung, eine aktive Menschenjagdbeteiligung, eine 
aktive Unschuldigenmassenmordbeteiligung unternimmt sowie dabei eine Lizenz zum 
Morden ausüben und Ihren CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Gebietern 
und Herren unsere gekauften, gierigen, korrupten, skrupellosen und völlig würdelosen 
Hofberichterstatter-Totschweiger tief in den Arsch kriegen und als CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Handlanger und als CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Erfüllungsgehilfen und als CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen-Partner, aktive Totschweigerpartner bei der 
US-NATO-Drohnenattentatsterrrormord-Kollateralschaden-Terrorerzeugungs-Partnerschaft 
sind. Das kann man nicht schönreden. Die Handlanger und Erfüllungsgehilfen der CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen machen auch unsere staatlichen 
Drohnenmordbeteiligten und unsere staatlichen Drohnenmordverantwortlichen 
UNSICHTBAR indem sie alles TOTSCHWEIGEN. Nur um das wieder ein wenig textlich 
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auszugleichen und auch wieder einmal an unsere Totschweiger zu erinnern, was die so 
auffressen gemeinsam mit den Virginia Farm Boys, den geistig unterentwickelten Jungs vom 
CSF-Versagerverein. Themenwechsel. Sie wollen jetzt tatsächlich genauere Zahlen? Vom 
vorgestrigen 41-Seiten Tagesschreibrekord? OK. Also ich habe 41 Seiten mit Texten versehen, 
das waren 25.924 Wörter und wenn Sie es ganz genau haben wollen, es waren 175.541 Zeichen 
inkl. Leerzeichen. Zudem habe ich 12,36 Stunden geschrieben, was 741,5 Minuten sind, was 
bedeutet, ich habe eine vorgestrige Wortschreibgeschwindigkeit von 35 Wörtern in der Minute 
geschafft, meine durchschnittliche Seitenschreibegeschwindigkeit lag bei 18 Minuten und vier 
Sekunden. Maßgeblich bei dem Schnellschreibrekord sind nicht die Wörter sondern die 
durchschnittliche Schreibgeschwindigkeit pro Seite. Haben Sie jetzt alle Zahlen die Sie 
brauchen? Ich denke schon.  Themenwechsel. Für mich sind alle geistig Unterentwickelte die 
sich vor mir in die Hose scheißen oder sich vor mir ängstigen, eine Panik vor mir haben, einen 
Horror schieben, wenn Sie sich vorstellen …, ARME geistig Unterentwickelte, ja armselige, 
jämmerliche, bemitleidenswerte Angsthasen und Feiglinge. Egal ob Sie beim CSF oder in den 
Totschweigerredaktionen untergekrochen und sich dort zusammengerottet haben. Wer 
wirklich vor mir Angst hat, der hat sie ja nicht mehr alle. Der sollte dringend einen guten 
Psychologen oder gleich einen guten Psychiater kontaktieren und mit dem Facharzt offen 
darüber sprechen um das wieder in den Griff zu bekommen: Merke: Gier frisst Hirn. Merke: 
Angst behindert das Denken. Ergo. Wer Angst vor Klaus Schreiner hat, der kann nicht mehr 
richtig denken. Und wer nicht mehr richtig denken kann, denkt allermeist falsch & ängstlich. 
Hier ist die Angst kein guter Ratgeber oder Warner. Aufruf für alle CSF-& Hofberichterstatter-
Totschweiger-Hosenscheißer. Alle die Angst vor mir haben sollten so schnell wie möglich in 
die Psychiatrie und sich auf einen längeren Aufenthalt vorbereiten und einstellen. OK? OK. 
Wenn Sie auch Angst vor den Ärzten in weißen Kittel haben, können Sie ja eine Taucherbrille 
schwarz anmalen und sich diese aufsetzen. Verdunkeln Sie einfach ihre Wahrnehmung und 
Sie werden nur Stimmen von Ärzten in weißen Kittel wahrnehmen. Ein kleiner Tipp. Ich 
wünsche Ihnen, dass Sie von der Schreinerpanik oder Schreinerangst wieder befreit werden 
können, also die Behandlung anspricht und Sie wieder davon geheilt werden. Viel Erfolgt und 
gute Genesung. Ja, klar, meine ich es so wie immer nur gut mit Ihnen vom CSF und 
Totschweiger. Ich hoffe natürlich auch, dass Sie das bekommen, was Sie sich redlich verdient 
haben. Alles. OK. Denn wenn Sie sich was redlich verdient haben, dann sollten Sie es auch 
bekommen. Wenn Sie es bekommen, dann ist es fair und in Ordnung. Sollten Sie es nicht 
bekommen, dass was Sie sich redlich verdient haben, dann wäre das nicht in Ordnung und 
wäre nicht fair. Eh klar. Aber machen Sie sich keine Sorgen, denn Sie werden ja genau das 
bekommen, was Sie sich verdient haben. Und zwar alle, ohne Ausnahme. Freuen Sie sich 
schon darauf, dass zu bekommen, was Sie sich redlich verdient haben? Ja, dann wünsche ich 
Ihnen eine ausgleichende Gerechtigkeit und eine dementsprechende Ewigkeit. Amen. 
Unglaube schützt auf keinem Fall vor der ausgleichenden Gerechtigkeit. Sicher nicht. Ganz 
sicher nicht. Ungläubig sind allermeist nur die völligen geistigen Unterentwickelten. Die 
hängen auch gerne der Gier an, die Ihr Gehirn frisst und die gierigen geistigen 
Unterentwickelten das dann allermeisten gar nicht mehr mitbekommen wie die Gier ihr Gehirn 
auffrisst und Sie immer weiter geistig verfallen, geistig verkümmern, geistig verwahrlosen und 
geistig unterbelichtet sind. Checken einfach nicht mehr viel, dass hängt mit deren 
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Erkenntnisschwäche ab und dass Sie sich niemals geistig entwickelt haben und immer Ihr 
geistigen Potenzial völlig vergeudet haben und überhaupt nichts damit angefangen haben. Sie 
sind zudem allermeist geistig blind. Aber davon will ich jetzt gar nicht schreiben das zieht den 
offenen Briefe-Totschweiger-Papierkrieg nur runter und wir wollen ja kein solches Niveau 
erreichen. Deswegen werde ich jetzt meiner Verpflichtung als Totschweiger-Papierkrieg-
Schriftführer nachkommen und das Thema in ein positives Thema zu verwandeln. 
Themenwechsel. Wenn die Virginia-Farm-Boys wieder alles völlig falsch einschätzen und 
geglaubt haben, dass der Schreiner-Spuk zu Ende ist, nachdem vier Tage kein erneuter offener 
Brief aufgetaucht ist, dann muss ich darauf aufmerksam machen, dass Sie anscheinend alle 
nicht sinnerfassend lesen können oder hier schlecht übersetzt wird. Ich habe klipp & klar im 
vorgestrigen Brief geschrieben, aufgrund dessen, dass ich an einem Tag drei Rekorde mir 
ergattert habe, nehme ich mir drei Tage schreibfrei um meine Fachbücher zu Ende lesen zu 
können. Und klar ist, dass ich nicht zaubern kann und natürlich dann einen Tag benötige, um 
einen weiteren offenen Brief hier im Totschweiger-Papierkrieg zu schreiben. Also, von Freitag 
bis Sonntag habe ich schreibfrei gehabt, war viel im Wald habe recht viel gelesen und am 
Montag habe ich diesen offenen Brief geschrieben und am Dienstag wird der ausgesendet. Da 
irgendein so Hirni, ein geistig unterentwickelter Hirni, mich der Lüge und des Betrugs 
bezichtigt hat, schreibe ich jetzt zum Gegenbeweis drei Tage ohne schreibfreie Tage 
dazwischen um drei Tage hintereinander zu beweisen, dass ich über vierzig Seiten aktuelle 
Tageschreibrekorde aufstellen kann und keine schreibfreien Tage nutzt um jeweils zwanzig 
Seiten zu schreiben und zu behaupten ich hätte die immer an einem Tag geschrieben. Also ist 
mein erster Brief am Dienstag, mein zweiter am Mittwoch und mein dritter Brief kommt am 
Donnerstag um 08:13 Uhr in den Totschweiger-Hofberichterstatter-Redaktionen an. Und 
etwas später bei der NSA und die leitet, dass dann heiter weiter an die Virginia-Farm-Boys, 
den geistig unterentwickelten Jungs vom CSF. Themenwechsel. Nicht einmal mehr zehn 
Seiten bis zum Ziel. Ca. drei Stunden optimales Schreiben später werde ich mich durchs Ziel 
schreiben und mir aller Wahrscheinlichkeit auch wieder heute zwei Schreibrekorde mir holen 
können. Den 42-Seiten Tagesschreibrekord und den Schnellschreibeschreibrekord. Sounds 
good. Und wenn ich mit voller Schreibkraft voraus so weiter mache trainiere ich mich im 
optimalen Schreiben und beanspruche und trainiere auch meine geistigen Fähigkeiten hoch. 
Ich trainiere also meine geistigen Fähigkeiten darauf den ganzen Tag Höchstleistungen leisten 
zu können und mich zu einem menschlichen Wortdauerfeuergewehr zu machen, dass den 
ganzen Tag Wörter aufs Papier feuert in einer Tour ohne Unterbrechung und ohne Gnade. 
Gnadenloses optimales Schreiben erfüllt mich mit Schreiberglück. Gefällt es Ihnen auch so 
gut wie mir? Sind Sie auch sehr erfreut über den offenen Briefe Totschweiger-
Papierkriegskonflikt-Schriftverkehr? Ein wenig geistige Abwechslung vom Alltagsleben 
eines Totschweigers? Sie schauen mit offenen Mund zu wie Sie jemand die ganze Zeit 
„anwichst“. Hier den Mund offen zu halten ist nicht der Vernunft geschuldet, Hausverstand 
scheint keiner mehr da zu sein. Aber vielleicht stehen Sie ja auf Spermaschlucken? Könnte ja 
gut sein. Seid Ihr vom CSF und Ihr von den Totschweigern wirklich nicht ganz helle und 
dumm? Ist das so? Von Innsbruck aus ist das ja sehr schwer festzustellen, deshalb frage ich ja, 
und fragen wird wohl noch erlaubt sein? Bekommt Ihr überhaupt noch irgendwas mit? Oder 
seid Ihr längst nicht mehr zurechnungsfähig und längst geistig abwesend? Gehirntot? Geistig 
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abgestorben? Geistig behindert? Geistig zurückgeblieben? Geistig hinten nach? Geistig 
verkümmert? Geistig verwahrlost? Geistig unterentwickelt, so wie so. Wahrscheinlich auch 
geistig unterbelichtet. Eh klar. Also Sie können auch mitdenken. Wie ist denn Ihre ehrliche 
sachliche Selbsteinschätzung? Machen Sie darüber doch eine ausgedehnte Selbstreflexion 
ergründen das und sich sehr tief und lernen sich Mal ein bisschen näher kennen. Oder haben 
Sie etwa auch vor sich selbst Angst? Leiden Sie auch an einer Angst vor sich selbst. Sie 
fürchten sich vor sich? Ist es das? Sie scheißen vor sich selber in die Hose? Wirklich? OK, 
wenn das so ist, dann rate ich Ihnen erneute so schnell es Ihnen möglich ist, den Weg in die 
Psychiatrie hinter sich zu bringen und dort den Psychiatern reinen Wein einzuschenken, sich 
behandeln zu lassen und darauf zu hoffen, dass man Sie irgendwann vielleicht auch heilen 
kann und Sie mit Psychopharmaka ein abgeschiedenes Totschweigerleben führen. Schauen 
Sie positiv in die Zukunft. Wenn Sie aus der Psychiatrie jemals wieder rauskommen steckt 
man Sie in eine Gefängniszelle für abnorme Straftäter. Aber sehen Sie es positiv. Sie leben, 
sind relativ gesund erhalten im Gefängnis eine Aufgabe. Können die Toiletten reinigen. 
Höchstwahrscheinlich können Sie auch die Aufgabe der Knasthure übernehmen. Also dann 
werden Sie immer begehrt und „geliebt“. OK? Themenwechsel. Ich trinke jetzt noch einen 
Gehirn Booster Tee und lasse mich geistig erregen und mich besser neuronal vernetzen und 
etwaige Entzündungen im Körper oder Gehirn heilen. Auf jeden Fall war es gut, dass Sie nach 
genauen Zahlen gefragt haben, jetzt weiß ich, dass ich meine Wortschreibegeschwindigkeit 
von 28-30 auf 35 Wörter in der Minute gesteigert habe. Das ist eine 20 %-ige Steigerung. 
Nicht von schlechten Eltern. Da ist aber noch viel mehr drinnen. Da bin ich mir sicher. Und 
das Schreibtraining tut mir richtig gut und steigert mein Glück erheblich, welches sich wieder 
gut auf die geistigen Denkleistungen auswirkt. Und die Erfolge und Rekorde heben so 
nebenbei mein Selbstwertgefühl, mein Selbstbewusstsein, meine Selbstachtung und fühlen 
sich sehr gut an. Haben Sie jetzt schon Ihre ersten Erfahrungen mit optimalen Schreiben 
gemacht? Sie brauchen immer sehr lange? Haben Sie zumindest ihre geistige Meisterschaft 
angefangen? Machen Sie eine Gehirnverwöhnungskur? Eine Gehirnverjüngungskur? Sie sind 
faul? Dumm? Einfache Fragen, einfache Antworten. Ich kann das ja von Innsbruck aus nicht 
feststellen, deshalb frage ich mich ein wenig vor. Wie schätzen Sie sich den selbst ein, wenn 
Sie sich nichts vormachen und sich nicht selbst belügen? Haben Sie da eine Antwort für mich? 
Dann können Sie mir gerne eine diesbezügliche E-Mail senden mit dem Kennwort: 
„Selbsteinschätzung“ und können mir dann in aller Ausführlichkeit mir Ihre 
Selbsteinschätzung mitteilen und können sich auf eine schnelle Beantwortung einstellen die 
Sie überraschen wird. OK? OK. Dann sind Sie jetzt dran am Zug. Haben Sie das verstanden?  
Themenwechsel. Ja, gestern habe ich wieder meine sehr liebgewonnene Plauderei mit dem 
lieben Gott gehabt. Gut eine Stunde haben wir miteinander gequatscht und uns unterhalten 
und ausgetauscht. Er freut sich auch schon auf unser erneutes veganes Kochen und unseren 
gemeinsamen Tag im Himmel. Und er hat gesagt, wenn ich über Nacht im Himmel schlafen 
möchte, kann ich das auch gerne machen, was ich auch machen werde, eh klar. Auf den Traum 
beim Schlafen bin ich schon sehr gespannt. Wenn man mit dem lieben Gott gemeinsam 
zusammen ist, ist das ein wirklich sehr erhabenes Gefühl und man fühlt sich unglaublich wohl 
& glücklich, man schwebt wie in der vollkommenen Glückseligkeit und kann es nicht mehr 
glauben mit dem lieben Gott im Himmel zu sein und vegan zu kochen, zu speisen und danach 
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ein Glas Rotwein mit dem lieben Gott zu trinken und die eine oder andere göttliche Tüte 
rauchen und sich sehr angenehm zu unterhalten und sich auszutauschen. Die Göttlichkeit die 
vom lieben Gott ausgeht ist einfach göttlich. Seine Liebe ist unbegrenzt. Seine Barmherzigkeit 
ist umwerfend. Ich bin wirklich sehr glücklich, dass der liebe Gott mich auserwählt hat. Dass 
muss ich jetzt schon einmal sagen, hier schreiben. Dass ich einmal ein von Gott auserwählter 
Mensch sein werde, hätte ich mir nie gedacht, das war nicht vorstellbar. Unvorstellbar. Aber 
oft kommt es anders als man denkt und ich bin einfach ein lucky boy, schon immer. Und ich 
muss zugeben. Ich habe mich immer versucht menschlich zu verhalten und immer für alle nur 
das Beste gewollt. So bin ich einfach. Als mich der liebe Gott das erste Mal kontaktiert hat, 
ich kann mich noch sehr gut daran erinnern, musst ich mich drei Mal in den Arm kneifen, weil 
ich es einfach nicht glauben konnte, dass mich der liebe Gott kontaktiert. Schon klar, oder? Er 
hat darüber gelächelt. Weiß ich noch genau. Ich habe dann auch zu lächeln angefangen. Weiß 
ich auch noch ganz genau. Die Zeit vergeht wirklich sehr schnell, oder normal schnell, einigen 
wir uns auf normal schnell. Jetzt kenne ich den lieben Gott schon bald ein Jahr persönlich. 
Und unsere sonntäglichen Plaudereien liebe ich sehr. Ich denke wir kennen uns 9-10 Monate. 
Ich müsste nachschauen, aber mir ist es nicht so wichtig und erspare ich mir.  Der liebe Gott 
weiß immer schon was man fragen oder sagen will. Er ist einfach Allwissend. Daher ist es 
vernünftig man lässt den lieben Gott das Gespräch führen. Und der liebe Gott ist ein 
ausgezeichneter Gesprächsführer. Oftmals kommt man aus dem Staunen gar nicht mehr 
heraus. Gott ist einfach göttlich. Er ist sehr liebenswürdig und sehr liebevoll. Gott ist die Liebe. 
Ich bin ein wirklich sehr großer Fan vom lieben Gott. Ich würde für ihn alles tun. Ich bin ihm 
dankerfüllt glücklich ergeben. Auf jeden Fall. Und auf mich kann er zählen. Ich habe mich am 
Sonntag nochmals beim lieben Gott für das optimale Schreiben sehr bedankt. Er hat das gesagt, 
was auch ich immer sage: „Sehr gerne“. Ich habe gelächelt und mich gefreut. Der liebe Gott 
meint es mit mir sehr gut. Ich bin wirklich sehr froh mit dem lieben Gott in Kontakt zu sein. 
Er ist eine göttliche Bereicherung in meinem Leben. Ich bin wirklich ein lucky boy.   
Themenwechsel. 7,5 Seiten noch bis ins heutige Schreibziel. Hier auf der Zielgeraden optimal 
vor sich hinzuschreiben und den Fließtext freien Lauf lässt und die Wörter auf dem virtuellen 
Blatt Papier entstehen lässt versucht auch bewusst schnell zu schreiben und man mit voller 
Schreibkraft voraus am Weg des Schreibens vor sich herschreibt ohne eine Unterbrechung zu 
erleiden und angenehm entspannt in Glückseligkeit und innerem Frieden und Gelassenheit 
sowie Zufriedenheit glückerfüllt optimal herumschreibt und mit den Gedanken ein wenig 
voraus ist der Texterstehung am Blatt seine Aufmerksamkeit schenkt um mitzubekommen was 
hier gespielt wird und was hier abgeht. Ich habe ja die Verantwortung darüber was hier so 
alles geschrieben steht. Daher lese ich jedes Wort was hier auf das Blatt geschrieben wird, um 
zu wissen was hier geschrieben wird. Ich habe mir ja noch einen Gehirn Booster Tee zubereitet 
und genieße immer wieder einen Schluck. Klar sind dann auch das kurze 
Schreibunterbrechungen, aber wir wollen es ja nicht übertreiben. Klar ist, dass ich mir genau 
überhaupt nichts abgehen lasse. Schön blöde wäre ich. Von einem können Sie ausgehen, ich 
lasse mir nie etwas abgehen. Ich habe immer alles was ich gerade mag. Ich bin ja auch für die 
Logistik in meinem Reich voll und ganz verantwortlich. Ich bin der Haus-Logistiker. Eh klar. 
Ich mache einfach alles, was ich kann und für Sachen die ich nicht kann, da check ich mir 
jemanden der das kann. Logisch. Normal. OK.  Themenwechsel. Zurückzukommen auf die 
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Virginia Farm Boys, den geistig unterentwickelten CSF´ler, die es bis heute nicht geschafft 
haben öffentlich Ihre Intelligenz zu beweisen und ein Versagen nach dem anderen Versagen 
abliefern. Zumindest haben Sie jetzt den richtigen Namen. Zentrum schändlicher Versager. 
CSF. Die derzeitigen CSF´ler haben einfach überhaupt nichts drauf und man kann wirklich 
behaupten, dass die größten Pfeifen und geistig Unterentwickelte bei der CSF untergekrochen 
sind sowie sich zusammengerottet haben und zusammen versagen. Gemeinsam versagt es sich 
gut. Jeder kann auf das Versagen des anderen schauen. Und alle denken aber, dass Sie alles 
richtigmachen, weil es ja alle tun, gemeinsam zu versagen. Erkenntnisschwäche wohin man 
auch schaut beim CSF-Versager-Verein der geistig Unterentwickelten. Nein, ich riskiere hier 
keine dicke Lippe und sage nur ganz deutlich, klar, offen, direkt was ich wahrnehme, einen 
Totalversagerverein der CSF´ler die weniger checken als Sie checken und von einem Versagen 
ins nächste Versagen kommen. Ein CSF-Versagen auf ganzer Linie schon lange Zeit, 
eigentlich seit Bestehen der ex-CIA. Nein, das kann und werde ich auf gar keinen Fall für Sie 
schönreden, hier schönschreiben. Das können Sie sich abschminken und gleich vergessen. Das 
können Sie von mir nicht verlangen und ich werde das auch nicht machen. Ich stehe ja nicht 
unter Ihrem Befehl oder unter Ihrer Fuchtel. Sicher nicht. Und zwar: Ganz sicher nicht. 
Niemals. Nie & nimmer. Schlagen Sie sich das aus dem Kopf. Und wenn Sie sich das nicht 
aus dem Kopf schlagen, können Sie mich ja fragen, ob ich Ihnen helfen könnte sich was aus 
dem Kopf zu schlagen. Ich komme dann und schlage Ihnen dann so lange auf Ihren Kopf, bis 
es mir geglückt ist, Ihnen etwas aus dem Kopf zu schlagen. Dass das mir mit einem Schlag 
schon gelingt, von dem sollten Sie nicht ausgehen. Aber auf was Sie sich verlassen können: 
Ich werde so lange auf Ihren Kopf einschlagen bis ich es geschafft habe und ich werde so fest 
schlangen wie ich kann und werde 100 % Power geben. Wir werden das Kind schon schaukeln 
und das gemeinsam hinbekommen. Ich kann ja kurze sehr harte Schläge hintereinander 
anwenden und eine regelrechte Intervallschlägerei veranstalten. Sie werden dreinschauen, 
wenn ich Ihnen so lange auf den Kopf schlage, bis Sie sich das aus dem Kopf geschlagen 
haben. OK? Gut, dann wissen Sie ja jetzt auch darüber Bescheid und geben mir einfach 
Bescheid, wenn Sie sich was aus dem Kopf schlagen wollen und meine Hilfe dazu in Anspruch 
nehmen wollen. Themenwechsel. Wenn Sie mir jetzt daherkommen wollen und mir Gewalt in 
den offenen Brief-Totschweiger-Papierkrieg vorwerfen wollen, dann fordere ich Sie zu einem 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und ich verspreche Ihnen hier und jetzt und zwar hoch & 
heilig, dass ich Sie dann verbal in der Luft zerreißen und zerfetzen werde um Sie anschließend 
noch völlig fix & fertig zu machen um an Ihnen ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und 
Sie sich Ihr restliches Leben daran erinnern können. Ich werde sowas über Sie drüberfahren, 
dass Sie denken, das gibt es doch nicht was mir hier geschieht. Haben Sie das verstanden? 
Dann können Sie sich ja darauf einstellen und mir drei Terminvorschläge machen, wo ich 
Ihnen einen Tag bestätigen werde. OK? OK. Das wäre ja noch schöner einen Pazifisten 
Gewalt, eine Schreibgewalt vorzuwerfen oder vorzuhalten. Nur weil mich jemand der sich 
etwas aus dem Kopf schlagen möchte bittet, dass ich Ihm dabei behilflich sein soll, dass er 
sich etwas aus dem Kopf schlagen kann, mir Gewalt in dem offenen Briefe Totschweiger-
Papierkrieg vorzuwerfen finde ich schon eine ziemliche Frechheit und klar ist, dass ich mir 
solche Frechheiten mit Sicherheit nicht bieten lasse und jedem der sich so eine Frechheit 
erlaubt, wird von mir  zu einem Wortgefecht-Duell aufgefordert wo ich Ihn zuerst verbal völlig 
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in der Luft zerreiße und zerfetze um ihn anschließend noch völlig fix & fertig zu machen, um 
an ihn ein abschreckendes Beispiel zu statuieren und er sich sein restliches Leben immer daran 
erinnern kann, wie völlig fix und fertig ich Ihn gemacht habe und ich voll über ihn 
drübergefahren bin und er nur mehr so geschaut hat, was ihm passiert. Themenwechsel. „Nur“ 
mehr sechs Seiten und ich bin im Ziel. Also Restschreibzeit zwei Stunden. Die sind eh 
schneller vorbei als man glaubt. Mit voller Schreibkraft noch zwei weitere Stunden voraus 
werde ich mir heute erneut zwei Schreibrekorde erhaschen und einkassieren und natürlich 
redlich verdienen. Es ist ja gut möglich, dass wenn ich den 3-Tagesschreibrekord, den 
Tagesschreibrekord und vielleicht auch nochmals einen Schnellschreibrekord mir hole, ich 
erneut drei Rekorde an einem Tag mir holen kann. Das klingt super und ich werde natürlich 
wie immer mein Bestes geben um das zu erreichen, aber schauen wir Mal, dann werden wir 
schon sehen. Alles ist möglich, nix ist fix. Aber es sieht nicht ganz so schlecht aus, dass mir 
das vielleicht gelingt. Wenn das so weiter geht mit dem optimalen Schreiben wird es sogar 
eher möglich sein, als es mir nicht gelingt. Und klar ist, dass ich natürlich nach wie vor eine 
positive Grundeinstellung habe und ein Optimist bin sowie ein lucky boy. Es spricht also alles 
dafür, dass ich zum zweiten Male in meinen ganzen Leben drei Rekorde, hier Schreibrekorde 
ich mir an einem Tag holen kann. Und ich bin erneut froh darüber, dass ich nach 14 Tagen 
optimalen Schreiben mir nicht gleich die 60 Seiten Tagesrekord aufgestellt habe, sondern dass 
ich mir jeweils mit einem Tag Steigerung mir viele Tagesschreibrekorde hole. 
Themenwechsel. Bin wirklich schon gespannt wie meine heutige Wortschreibgeschwindigkeit 
sein wird und natürlich auch auf die durchschnittliche Schreibdauer je Seite. Und 35 Wörter 
Wortschreitgeschwindigkeit zu überbieten wird nicht einfach sein. Aber abgerechnet wird am 
Schluss, und dann werde ich ja sehen, ob es mir erneut gelungen ist meine 
Schnellschreibgeschwindigkeit um den einen oder anderen Prozent zu steigern um meinem 
Ziel meine Schreibgeschwindigkeit um 25 % zu steigern näher zu kommen. Zwei Mal 
hintereinander konnte ich ja schon meine Schreibzeit jetzt steigern, wenn es mir heute ein 
drittes Mal gelingt, dann bin ich sehr erfreut und beglückt, eh klar. Daher werde ich heiter 
weiter mit voller Schreibgeschwindigkeit voraus und im Bewusstsein darüber, dass ich 
schneller schreiben will versuchen schneller zu schreiben um eben meine 
Schreibgeschwindigkeit zu optimieren und zu verbessern. Klar ist, wenn mir das gelingt, auch 
meine Schreibleistungen ansteigen werden. Aber wenn ich das alles relativ langsam mache, 
sollte Sie geistig damit zurechtkommen können. Haben Sie jetzt eigentlich schon mit Ihrer 
geistigen Entwicklung angefangen oder vergeuden Sie immer noch Ihr geistige Potenzial 
völlig? Einfache Frage, einfache ehrliche Antwort. Themenwechsel. Zurückzukehren auf die 
Virginia Farm Boys, die geistig unterentwickelten beim CSF. Haben Sie vielleicht Ängste oder 
eine Phobie vor Friedensverhandlungen? Sie schieben eine Panik, wenn Sie das Wort 
Friedensverhandlungen hören? In Ihnen steigt die Furcht auf, wenn Sie hier auf diesem Blatt 
davon lesen? Die Schweißperlen stehen auf Ihrer Stirn, wenn Sie Friedensverhandlungen lesen 
und es könnte sein, dass Sie die Kontrolle über Ihren Schließmuskel gänzlich verlieren und 
Sie wie ein feiger Angsthase sich in die Hose scheißen oder reinkacken? Sie haben auch große 
Angst vor Fachärzten aus dem Bereich der Psychiatrie? Sie denken die sind Ihnen nicht gut 
gesinnt? Vielleicht sollten Sie das mit einem guten Psychologen klären und in einem offenen 
Gespräch miteinander alles erläutern? Vielleicht hat der Psychologe auch einen 
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Gehirnschlaghammer und könnte versuchen mit gezielten Schlägen auf den Kopf das eine oder 
andere geistig anzustoßen? Fragen Sie beim Psychologen ob er Ihnen starkes Psychopharmaka 
geben kann, er Ihnen eine Gehirnschlagtherapie und eine Elektroschlagtherapie mit Ihnen 
durchführen könnte? Ja, Sie können Ihm ja erzählen, Sie hätten das im Internet gelesen und 
denken, dass das die beste Behandlung sein müsste und fragen Ihn nach seiner fachärztlichen 
Einschätzung. Ich denke Sie werden der gleichen Meinung sein und wenn Sie Glück haben 
und der Psychologe eine größere Auswahl von Gehirnschlaghämmern in seiner Ordination 
hat, dann könnte er an Ihnen schon den einen oder anderen Gehirnschlaghammer ausprobieren 
und zum Einsatz bringen und sich seine Notizen machen und darüber Buch führen. Wenn man 
das ein oder andere Psychopharmaka intus hat, dann bekommt man fast gar nichts mit, außer 
er schlägt gerade mit dem Gehirnschlaghammer etwas fester zu. Dann bekommt man das 
normalerweise gut mit. Wie man auch die Elektroschläge bei der Elektroschlagtherapie gut 
spürt und man manchmal denke, die Elektroschläge sind aber schon ziemlich heftig und schon 
den nächsten und nächsten und nächsten abbekommt und dann nicht mehr viel denkt und ab 
& zu hoffen, dass es bald wieder vorüber ist. Haben Sie eigentlich schon einmal eine 
Gehirnschlaghammertherapie oder eine Elektroschocktherapie gehabt? Nein, noch nicht. Bin 
schon gespannt was Sie uns darüber erzählen können und zu berichten haben. Man hört da ja 
nicht viel, da alle Elektroschocktherapiepatienten ziemlich lethargiert herumlaufen und keiner 
was sagt.  Themenwechsel. Zurückzukommen auf die Virginia Farm Boys, die geistig 
unterentwickelten sicherlich überhaupt nicht intelligenten CSF´ler. Habt Ihr euch jetzt schon 
die klügsten Köpfe besorgt? Weil Ihr seid ja nicht dazu in der Lage aufgrund geistiger 
Unterentwicklung, Inkompetenz und Versagerangewohnheit, Angst, Hosenscheißerei aber 
auch Verantwortungslosigkeit, Verpflichtungsübernahmeverweigerung, 
Aufgabenverweigerung, Arbeitsverweigerung, pflichtwidrig, fahrlässig, straffällig, 
risikofreudig, gefährdend, versagend, unklug, un-intelligent die ganze Zeit Scheiße baut und 
völlig versagt auf ganzer Linie. Und klar ist, ich werde das sicher nicht schönreden, hier 
schönschreiben. Das können Sie sich wie gewöhnlich völlig abschminken und gleich 
vergessen. Ja, Sie können sich, dass auch aus dem Kopf schlagen und wenn Sie dabei Hilfe 
benötigen, wissen Sie, dann geben Sie mir einfach Bescheid und schreiben mir eine 
diesbezügliche Anforderung mit dem Kennwort: „Hilfe“ und Sie werden nicht nur eine 
schnelle Beantwortung erhalten, nein, auch schnelle hintereinander erfolgende gezielte harte 
Schläge auf Ihren Kopf, um Ihnen das aus dem Kopf zu schlagen. Natürlich werde ich wieder 
mein Bestes geben und so hart wie möglich zuzuschlagen und dabei 100 % Power geben. Eh 
klar. Darauf können Sie sich verlassen und auf das können Sie sich einstellen. An mir soll es 
nicht liegen, wenn Sie sich etwas aus dem Kopf schlagen wollen dann werde ich Ihren Wunsch 
nachkommen und solange es notwendig ist auf Ihren Kopf einschlagen. Sie können mir dann 
sagen: Fester, härter, schneller etwas langsamer und ich werde das dann feintunen und genauso 
abstimmen wie Sie die Schläge für das aus dem Kopf schlagen haben wollen. Wenn es Ihnen 
lieber ist, dass ich so fest ich kann zuschlage und mitten ins Gesicht, dann müssen Sie mir das 
nur sagen. Sie sagen, ich mache. Ist einfach zu merken. Ich schlage aber auch sehr gerne 
seitlich auf den Kopf und zwar so fest ich kann und so oft hintereinander bis das angestrebte 
Ziel erreicht ist. Wenn das Ziel K.O. ist, dann versuche ich effizient vorzugehen und so gezielt 
und fest zuzuschlagen bis das Ziel erreicht ist. So mache ich das eigentlich eh immer. Mit 
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voller Wucht volle rein ohne Gnade und bis zu Zielerreichung auch wenn es immer wieder 
einmal fürchterlich kracht, wenn Knochen brechen. Aber da muss man durch und heiter weiter 
schlagen. Und eigentlich bin ich überhaupt kein Schläger und weiche immer Schlägereien aus. 
Aber wenn man mich darum bittet jemanden dabei zu unterstützen, um sich etwas aus dem 
Kopf zu schlagen, da mache ich eine Ausnahme für den guten Zweck, eh klar. Also wenn ich 
kann, dann versuche ich schon mein ganzes Leben lang Bitten zu entsprechen und bestmöglich 
umzusetzen. Hier in diesem Fall, bin ich dazu gezwungen hart zuzuschlagen. Ich kann auch 
nicht immer alles haben. Eh klar. Themenwechsel. Wenn man ein böser Mensch ist, dann 
schaut man, wo man eine Arbeit findet, wo man seine Bosheit ausleben kann und dabei 
vielleicht noch Geld verdienen kann. Viele wählen dann den CSF für ihre Berufskarriere, um 
böse zu sein & sein zu können. Bei der CSF ist es eine Grundvoraussetzung, dass man zu den 
sehr bösen Menschen ohne Skrupel gehört und bereit ist alles Schreckliche zu machen. Zu 
foltern, zu morden, zu massenmorden, zu lügen, zu betrügen, zu täuschen, zu manipulieren, 
zu verraten, zu entführen, Menschenexperimente durchzuführen, kognitive Kriegsführung 
gegen die Öffentlichkeit zu führen, mit Drogen Menschen umprogrammieren zu können, zu 
dealen, also Drogen zu verkaufen, Regime Changes vorbereiten, Umstürze zu planen, Putsche 
zu organisieren, die Öffentlichkeit von vorne bis hinten und nach Strich und Faden so derart 
zu belügen bis sich im wahrsten Sinne des Wortes die Balken biegen und alle für völlig dumm 
und dämlich verkaufen wo es nur geht. Auf die Sicherheit aller Amerikaner einen Scheiß 
geben und nicht das machen, für das man seinen CSF-Gehalt kassiert. Korruption in Langley 
ist ein sehr heißes Thema und der eine oder der andere sollte längst angeklagt, verurteilt und 
in den Knast gehen. Themenwechsel. Klar ist, dass sich bei den Virginia-Farm-Boys, den 
geistig unterentwickelten CSF´lern auch sehr viele völlige Psychopathen zusammengerottet 
haben. Und klar ist, dass man Psychopathen ganz leicht erkennen kann, wenn man will. Somit 
will der CSF-Kopf nicht, dass beim CSF-arbeitende Psychopathen erkannt werden um die 
Psychopathen für psychopathische Jobs einsetzen zu können, für die sich CSF-Psychopathen 
am besten eignen. Als mir, dass der liebe Gott am Sonntag erzählt hat, ist mir klar geworden 
wie die Personalpolitik in etwa aussieht und nach welchem Muster und 
Charaktereigenschaften das CSF´ler Personal ausgesucht wird. Das hat System. Pssssst. Nicht 
weitersagen, das ist eine Top Secret-Angelegenheit. Wieviel CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen 100 %-ige Psychopathen sind, wäre 
interessant zu ermitteln. Das könnte man an einem Tag zu 100 % abklären. Ich schätze weit 
über 80 % und meistens liege ich richtig. Damit meine Anfrage an die geistig 
Unterentwickelten die bei der CSF-untergekrochen sind und sich dort zusammengerottet 
haben: Können Sie bitte die Gehirnscans veranlassen oder dass alle den Soziopathentest 
ausfüllen? Dann könnten wir das ganz genau herausfinden. Umso schneller wir das ganz genau 
abgeklärt ist, umso besser. Haben Sie mich klar und deutlich verstanden? Das ist nämlich sehr 
wichtig. Nachdem die über 2.000 CSF- Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen ihre 
Gehirnscans gemacht haben, dann sind der Rest aller 21.575 geistig unterentwickelten CSF´ler 
dran einen Gehirnscan zu machen, damit der Psychopathenanteil des gesamten CSF große 
Klarheit herrscht und alles fachärztlich abgeklärt wurde. Danach könnten die Fachärzte 
drangehen, die festgestellten Psychopathen in die Psychiatrien zu überführen um Sie dort 
fachärztlich behandeln zu lassen um Sie von ihrer Geisteskrankheit zu heilen. Haben Sie das 
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alles mitbekommen? Stellen Sie den Stand der Psychopathen bei den geistig unterentwickelten 
CSF´lern fest, um Gewissheit zu haben die die große Überzahl Psychopathen sind. OK. Ich 
kann das ja von Innsbruck aus nicht feststellen. Da müssen jetzt die CSF-Psychologen und 
CSF-Psychiater ran und die ganze CSF-Mannschaft geistig unter die Lupe nehmen und einmal 
feststellen, wie viele Psychopathen denn eigentlich bei der CSF-untergekrochen sind und wie 
viele sich bei der CSF-zusammengerottet haben. OK. Gut. Klar ist, dass die amerikanische 
Öffentlichkeit dann über die festgestellten Psychopathen Bescheid weiß, weil die 
Öffentlichkeit ja auch diese Psychopathen mit sehr guten Gehälter bezahlen müssen. Jetzt sind 
Sie an der Reihe das aller hausintern abzuklären und dann zu veröffentlichen. Wenn Sie dazu 
geistig nicht dazu in der Lage sind, sehe ich das ein, dann heuern Sie halt so viele Psychiater 
und Psychologen an, die dazu notwendig sind das rasch und klar abzuklären. OK? OK: Dann 
wissen Sie ja jetzt ganz genau darüber Bescheid, was Sie schnellstmöglich umsetzen sollte 
und es gleich anpacken sollten anzufangen das zu tun. Themenwechsel. Knapp 2,75 Seiten vor 
dem Schreibziel angelangt, gebe ich nach wie vor Vollgas um das optimale Schreiben zu 
praktizieren und zu trainieren und dabei den ganzen Tag meine Inspiration und meine 
Kreativität und Höchstleistung halte und dabei optimal trainiere den ganzen Tag 
Höchstleistungen erbringen zu können und ohne Schreibunterbrechung mir von Anfang bis 
Ende zur Verfügung stehen und mir beim optimalen Schreiben optimal unterstützen, damit 
alles völlig optimal läuft und eben, dass es zu keinen Schreibunterbrechungen kommt. Und 
heute versuche ich willentlich schneller zu schreiben, damit ich meine Schreibgeschwindigkeit 
steigere und ebenfalls den ganzen Tag trainiere, um künftig immer Höchstleistungen geben zu 
können und mir in optimaler Form zur Verfügung stehen und mich sehr geistig bereichern und 
mich auch sehr beglücken und entzücken. Ich finde es sehr genial den ganzen Tag optimal 
schreiben zu können. Ja, das finde ich. Nie, hätte ich es mir früher vorstellen können solche 
geistige Fähigkeiten entwickelten zu können. Ich fühle mich wie eine menschliche I, von KI. 
MI für menschliche Intelligenz. Scheiß auf K und das I muss erst noch unter Beweis gestellt 
werden. Das I wird nur behauptet. Wo ich mich mit der KI schriftlich ausgetauscht habe, hat 
die KI kein einziges Mal unter Beweis stellen können aber DUMMHEIT, LÜGEN und 
UNWAHRHEITEN. Das hat mit I, also mit Intelligenz genau überhaupt nichts zu tun. Das ist 
ein Marketingstrick einfach die Intelligenz zu behaupten. Comprende?  Themenwechsel. Nach 
wie vor, weiß ich immer noch nicht, woher ich die Inhalte alle habe und wie das Ganze hier 
so auf die Seite kommt vieles was mir vorher nicht wirklich bewusst war. Aber wie 
geschrieben, ich werde das noch tiefer ergründen, beobachten und mich mit Fachwissen 
belesen und das gründlich abzuklären um dann darüber Bescheid zu wissen. Das interessiert 
mich wirklich. Aber schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Was soll ich sagen, hier 
schreiben? Die Frage ist erlaubt: Wann werden die gekauften, gierigen, korrupten, 
skrupellosen und völlig würdelose Hofberichterstatter-Totschweiger endlich über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung zu schreiben, da das Heeresnachrichtenamt auf der Abhörstation 
Königswarte für einen aktiven Kriegsakteur Metadaten ausspioniert und den CSF-
Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen liefern und zur Verfügung stellen, damit die 
CSF-Drohnenmassenmörderpsychopathen-Terroristen mit diesen Metadaten die als 
Zielortungsdaten zu verwenden und 98 % unschuldige Menschen dabei außergerichtlich 
ermordet oder verkrüppelt. Das ist ein völliger Wahnsinn der da abgeht und es ist ein völliger 
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Wahnsinn wer da aller mitmacht. Österreich, die Schweiz, Schweden und alle NATO-Staaten 
und zwar deren Geheimdienste, deren Militärs und Teilen der Regierungen. Das ist 
Staatsterrorismus. Regierungskriminalität. Ein Staatsverbrechen. Wir sind ein Terrorstaat. Ein 
Kriegsstaat. Ein Massenmörderstaat. Ein Schurkenstaat. Es ist ein totaler Wahnsinn und auch 
ein absoluter Wahnsinn. Glauben Sie mir. Ich bin genial. Und Genialität ist nur mit Wahnsinn 
zu haben. Comprende? Themenwechsel. Wenn man ein freakhafter & leidenschaftlicher 
Schnell- & Vielschreiber, ein Vieldenker, ein Vielleser, ein Vielaktivist, eine Vielstimme und 
vieles weitere ist, zu den optimalen Schreiber sich zählt, einen Tagesschreibrekord nach dem 
anderen bricht und sich einverleibt, frivol vor sich frei & optimal glückerfüllt in aller Ruhe 
vor sich her schreibt und sich längst auf der Zielgerade sich befindet und sich bereits auf der 
vorletzten Seite sich befindet und heiter weiter mit voller Schreibkraft voraus völlig entspannt 
vordenkt und schreibt und schreibt und schreibt. Heute kommt dem Schreiber vor, dass er ein 
wenig aber doch schneller schreibt wie vorgestern und zuvor. Somit denkt der Schreiber, dass 
er sich heute schon wieder zwei Schreibrekorde sich holen kann die ihn entzücken und 
beglücken. Klar ist, dass am Schluss abgerechnet werden wird, aber vom Schnellschreibgefühl 
her schreibt es sich heute sehr gut und nicht gerade langsam. Aber schauen wir Mal, dann 
werden wir schon sehen und erkennen können, was Fakt ist. Ich bin gespannt und freue mich 
schon auf den Moment wo ich mich durchs Ziel schreibe und abbremse, vollbremse. 
Themenwechsel. Klar ist, dass optimales Schreiben kein Kinderschlecken ist. Wer das 
optimale Schreiben praktizieren möchte, der muss schon einiges auf dem Kasten haben. Eh 
klar. Aber wie gesagt. Übung macht den Meister. Und ich habe jetzt schon so viele 
Zehntausende Seiten geschrieben für mich ist das jetzt nicht wirklich schwierig und ich bin 
mir völlig sicher, dass ich mich noch ordentlich steigern werden kann und dann alle die Augen 
ganz weit aufmachen werden und sagen: „Das kann doch gar nicht möglich sein, wie macht 
er das nur“ der schreibt ja einen Fließtext so schnell, relativ fehlerfrei und ohne 
Unterbrechungen und jetzt schon mit 35 Wortschreibgeschwindigkeit in der Minute über 13 
Stunden hindurch mit 35 Wörtern in der Minute an Schreibgeschwindigkeit. Woher kommt 
denn der ganze Text so schnellt und wie der zusammenpasst. Es ist unglaublich was der 
menschliche Geist in der Lage ist zu tun, wenn er entwickelt ist, ausgebildet ist, gut trainiert 
ist. Wahnsinn. Das ist ja der totale Wahnsinn was unser Geist fähig ist zu leisten. Jeden Tag 
noch mehr. Wahnsinn. Wenn wir das nicht miterleben würden, würden wir das niemals 
glauben können. Aber wenn man dazu in der Lage ist mehr als vierzig Textseiten zu erstellen 
und glaubt auch die 60 Seiten Tagesschreibrekord hinzubekommen, dann ist das wirklich nicht 
von schlechten Eltern. Comprende. Themenwechsel. Hier an dieser Stelle angekommen werde 
ich nach ein paar Zeilen Fließtext es geschafft haben auf die letzte Seite vor dem Ziel 
gekommen zu sein und heiter weiter mit voller Schreibgeschwindigkeit voraus Texte um Texte 
zu erstellen, um in absehbarer Zeit sich durchs Ziel zu schreiben und sich den einen und 
vielleicht auch den anderen Schreibrekord zu holen. Wichtig ist, keine Schreibunterbrechung 
zu haben um mit voller Wucht dann durchs Ziel zu schreiben um dann eine Vollbremsung zu 
machen und vielleicht noch einen Film anzusehen und danach vielleicht noch was zu lesen. 
Ich werde mir jetzt auch ein Glas Rotwein einschenken, man lebt ja schließlich nur einmal und 
das sollte man auf jeden Fall immer genießen und sich des Lebens erfreuen. Siehste, die zehnte 
Seite liegt unschuldig unbeschrieben vor mir und möchte von mir mit Text beschrieben werden 
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und freut sich von mir mit optimaler Schreibtechnik beschrieben zu werden. Und ich 
unschuldig wie ich unschuldig bin werde es mir erlauben, mir die letzte Seite einverleiben und 
mit Texten zu befüllen um mich heiter weiter mit voller Schreibgeschwindigkeit voraus mich 
durchs anvisierte Ziel zu schreiben und zu siegen. Ja, zu siegen. Wenn ich über die Ziellinie 
schreibe gewinne ich und habe einen weiteren Sieg zu verzeichnen und entweder einen Rekord 
oder zwei Rekorde. Aber wir werden sehen, keine Bange am Schluss im Ziel wird abgerechnet 
und ich werde dann ganz genau Bescheid wissen und welche Leistungen heute dargeboten 
wurden. Nach drei Tagen schreibfrei war ich ja ein wenig schreibhungrig und fast schon ganz 
wild aufs optimale Schreiben. Nein, ich denke ich bin noch nicht vollkommen süchtig, sondern 
mäßig süchtig nach optimalen Schreiben. Aber ich habe auch ohne Probleme jetzt drei Tage 
schreibfrei haben können ohne einen einzigen Schreientzug gehabt zu habe. Also alles paletti. 
Kein Problem. Alles Roger und eigentlich eh sehr gut in Ordnung. Zumindest wenn man das 
optimale Schreiben mit der Glücksvermehrung, mit dem optimalen Gehirntraining, mit den 
sehr beachtlichen Gehirnleistungen, mit den auch beachtlichen Schreibleistungen. 
Themenwechsel. Irgendwie bin ich schon wieder hungrig. Es könnte gut sein, dass optimales 
Schreiben mich hungriger macht wie normal. Vielleiht braucht optimales Schreiben mehr 
Energie, da ja das Denken dabei beteiligt ist, dass so ca. 20 % der Körperenergie benötigt und 
die Hand und Fingerbewegungen ja auch noch Energie benötigen. Eh klar. Also ich kann es 
nur wiederholen. Ich bin meiner Inspiration und meiner Kreativität aber auch meiner 
Erinnerungsfähigkeit und meiner Intelligenz und Genialität sowie meiner Fantasie, meiner 
Verstandeskraft, meinen Willen, meiner Tatkraft, meiner Logik, meiner Analysefähigkeit, 
meinem Zahlenverständnis, meiner Vorstellungskraft, meinen geistigen Horizont wirklich 
ausgesprochen dankbar, dass sie mir über den ganzen Tag Höchstleistungen leisten und sich 
immer besser trainieren, sich hochtrainieren. Natürlich bin ich auch allen meinen geistigen 
Verbündeten und natürlich auch unsern lieben Gott sehr dankbar für alles. Vielen lieben Dank. 
Themenwechsel. Auffallend ist, dass ich obwohl ich heute eine Seite mehr schreibe wie 
vorgestern, dass ich weniger Worte wie vorgestern habe, was bedeutet ich habe heute 
anscheinend längere Worte als vorgestern geschrieben. Was bedeutet, dass ich 
möglicherweise, weil ich ja längere Worte geschrieben habe, die Wortschreibgeschwindigkeit 
von 35 Wörtern vielleicht nicht erreichen werde können, da ich ja längere Worte geschrieben 
habe die natürlich dann auch immer ein wenig länger zum Schreiben benötigen, eh klar, ist 
logisch. Themenwechsel. Aber von der Schreibzeit sieht es ganz gut aus. Jetzt ist es quasi 
sicher, dass ich heute auch einen weiteren Schnellschreiberekord aufstellen werde. In den 
letzten Zeilen wird sich nichts mehr ändern können. Es ist abzusehen, dass ich so um die 12,60 
(754 Minuten) Stunden für die 42 Seiten benötigen werde was bedeutet eine 
Seitendurchschnittsgeschwindigkeit von 17 Minuten und 57 Sekunden. Was wiederrum einen 
knappen Sieg bedeutet, vorgestern habe ich eine durchschnittliche Seitenschreib-
geschwindigkeitzeit von 18 Minuten und vier Sekunden. 7 Sekunden pro Seite schneller, ist 
jetzt nicht gerade der Wahnsinn, aber besser als vorgestern. Langsam ernährt sich das 
Eichhörnchen. Eh klar. Wörter werden es ca. 23.850 sein was bedeutet heute habe ich eine 
durchschnittliche Wortschreibgeschwindigkeit je Minute von 31,6 Wörtern gehabt, vorgestern 
35. Trotzdem war ich in der Seitenschreibgeschwindigkeit heute um 7 Sekunden pro Seite 
schneller als vorgestern und habe mir nicht nur den 42-Seiten Tagesschreibrekord gewonnen, 
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sondern auch den Schnellschreibrekord knapp aber doch gebrochen. Ich bin glücklich & sehr 
zufrieden.  
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BUNDESLÄNDER>TIROL 

TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der das 

heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der USA gegen 

Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons mit 

Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe und Videos 

erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres kurzerhand zwei 

mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel der Königswarte in 

Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu reinigen, ab“, 

erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) „Außerdem musste die 

Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ Zigtausende Daten konnten nicht 

empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst auf 

Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und ich bin davon 

ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert sind und Regen, 
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Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH der CHEMISCHE 

Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass die eingesetzte rote 

Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 
 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den Angeklagten zur 

einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss der Tiroler den Schaden 

von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

 

 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  

 


